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N’hésitez pas à consulter mon site internet : www.nlprestations.fr 

 

http://www.nlprestations.fr/
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Le mot du Maire 
Alors que l'année 2016 tire à sa fin, une page 

va se tourner, puisque notre commune va doré-

navant faire partie de la grande Agglo Va-

lence-Romans. 

En effet la communauté de communes de la 

Raye va disparaître. Pour les élus un nouveau 

mode de fonctionnement ; pour les adminis-

trés, certainement une meilleure desserte de 

transports en commun, mais aussi des désa-

gréments avec quelques augmentations de di-

verses taxes. 

À bientôt mi-parcours du mandat municipal, les 

engagements que l'on avait pris sont réalisés 

au-delà de ce que l'on s'était fixé : travaux de 

sécurité réalisés sur les routes de Barcelonne 

et de la Baume Cornillane avec l'aménagement 

de trottoirs ; élargissement du chemin Creux 

qui termine le contournement du village côté 

sud.  

Et puis dernièrement, inauguration du Plan 

d'eau, largement suivie par la population, es-

pace ludique et sportif qui permet à chacun 

d'entre nous de se détendre, avec les installa-

tions mises à leur disposition. Le goudronnage 

des jeux de boules vient de se terminer, dans 

l'espoir qu'une association voie à nouveau le 

jour pour la pratique de la Lyonnaise. 

Au moment où je vous écris ce petit mot, une 

arène sportive se met en place à côté des jeux 

de boules, destinée à la pratique de jeux de 

ballon ; espace où nos jeunes pourront expri-

mer leurs talents. 

Au cours de cette année, la commune a acquis 

des terrains sur lesquels devraient, durant 

l'année 2017, s'édifier quelques maisons. 

Depuis un an malheureusement, notre pays a 

été confronté à divers attentats meurtriers, 

et en cette fin d'année, on ne peut qu'expri-

mer le souhait que de tels événements ne se 

reproduisent jamais plus. 

En attendant de vous rencontrer à l'occasion 

des vœux de janvier, je vous souhaite de bonnes 

fêtes de fin d'année 

Bruno SERVIAN 

 

 

 

 

 

Dans ce numéro : 
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Ecole Elémentaire  

« Des 2 Ruisseaux» 
 

Cette année, l’école compte 85 élèves du CP au 

CM2 répartis en 4 classes : les CP avec Del-

phine Blanc, les CE1 avec Delphine Dautel, les 

CE2/CM1 avec Nathalie Marconnet, et les CM2 

avec Sophie Lecour. Manon Colombet, partie 

en congé parental, est remplacée par Romuald 

Godard : il remplace Delphine Blanc les lundis 

et Sophie Lecour les mardis. 

 

L’année scolaire a démarré fort ! Le 14 

septembre, à l’occasion de la journée du sport 

scolaire, tous les élèves ont participé à une 

“course à l’élastique” :  par équipes, mélangés du 

CP au CM2, les enfants ont ainsi parcouru 172 

km  au total ! 

Les élèves de CM2 sont partis à Buis les 

Baronnies pour un camp olympique du 3 au 7 

octobre (voir article de l'USEP). 

 

Le 15 novembre, les CE1, CE2 et CM1 en ont pris 

plein les yeux lors du spectacle sur Chagall aux 

Carrières de Lumière des Baux de Provence, 

avant d'explorer le site archéologique de 

Glanum à St Rémy de Provence. 

 

Au programme cette année : 

 

- Les élèves de CP / CE1 / CE2 sont allés, 

comme chaque année au centre aquatique 

Diabolo de Bourg de Péage pour 10 séances, 

encadrées par des maîtres-nageurs, les 

maîtresses et les parents, sans qui tout cela 

ne serait pas possible. 

- Les CP participent à un projet Cirque, avec 

le cirque D’marches de Chabeuil. A l’issue 

des 12 séances, les enfants se produiront 

devant les familles sous le chapiteau. Quel 

défi ! 

 

 

- Les CE1 auront comme objectif d’embellir 

encore l’espace autour du plan d'eau en 

plantant des arbres fruitiers, en 

partenariat avec les Amis de Montvendre. 

- Les CE2 / CM1 / CM2, aidés de Pierre Girain, 

participeront au concours de Bande 

Dessinée de Eurre. 

- Les CM1  iront aux Clevos pour une 

exposition sur la photographie et 

travailleront sur la photo en classe. Ils iront 

également voir un spectacle de théâtre / 

danse au Lux à Valence. 

- Les CM2 iront de nouveau fouler les pavés 

parisiens en mai et participeront au 

concours “Les petits champions de la 

lecture” 

-  

 
 

14 septembre : journée du sport scolaire 
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Ecole Maternelle  

« Jacques Prévert » 
 
 

L’école maternelle accueille 56 élèves, répartis 

en deux classes de 28 élèves. C’est avec grand 

plaisir que nous avons accueilli Perrine Lechar-

tier et Carine Laurent dans notre équipe. 

Perrine remplace Johanna Morin les mercredis 

matin en tant qu’ATSEM. Elle vient renforcer 

également l’équipe des Temps d’Accueil Péris-

colaires Educatifs et l’équipe de la garderie. 

Carine Laurent est remplaçante rattachée à 

l’école. Elle sera présente à l’école à chaque 

fois qu’elle n’aura pas de remplacement à ef-

fectuer et également 10 jours par an pour que 

Madame Audigier puisse effectuer le travail 

de direction.  

Cette année, l’accent sera mis sur les activités 

artistiques et culturelles. Une exposition des 

travaux artistiques produits sera présentée 

aux parents en fin d’année. Les activités musi-

cales ne seront pas en reste. Nous tenterons 

de chanter le résultat de notre travail en cho-

rale lors du spectacle de fin d’année. 

Les élèves iront deux fois au cinéma et nous 

leur réservons encore bien d’autres surprises 

(sortie de fin d’année, rencontres avec les 

élèves de l’école de Beauvallon). 

Nous vous invitons à nous rejoindre lors du 

loto de l’école qui aura lieu le vendredi 3 fé-

vrier. Les recettes de cette manifestation 

viendront s’ajouter à la subvention de la très 

dynamique Amicale des Parents pour que nous 

puissions proposer à nos élèves des sorties 

culturelles et pédagogiques riches et variées. 

 
 
 
 
 
 
 

Du côté des 
associations 

Restaurant Scolaire 
http://www.montvendre.fr/fr/associa-

tion/1/19516/restauration-scolaire-mont-

vendre 

Le restaurant scolaire est subventionné par 

les deux Communes de Barcelonne et Mont-

vendre au prorata du nombre d'enfants fré-

quentant la cantine. 

 

Nous  proposons, aux enfants scolarisés à 

l’école de Montvendre, des repas en liaison 

chaude avec la cuisine de l’Institut Notre 

Dame, gérée par ELIOR. 

Au fil des saisons, les enfants dégustent des 

repas colorés et parfumés, lors de manifesta-

tions ponctuelles : 

 Semaine du goût 

 Repas inter générationnel 

 Repas de Noël,  Galette des rois, Chande-

leur 

 Repas à thème  

 ... avec un produit issu de l’agriculture biolo-

gique par menu. 

Le bureau est constitué de : 

Mr Charrière Dominique (Président), Mme 

Carayon Martine (Vice-présidente), Mme Géli-

bert Marie-Danièle (Trésorière),  Mme Capelle 

Valérie (secrétaire) et  Mme Moreno-Courbis 

Agnès (secrétaire-adjointe). 

L’assemblée générale a eu lieu en Septembre 

2016. 

La moyenne est de 70 repas par jour et les 

jours de grande fréquentation, jusqu’à 86 re-

pas peuvent être servis. La Mairie subven-

tionne chaque année l’association. Cette année, 

la subvention de la mairie représente 1,84 eu-

http://www.montvendre.fr/fr/association/1/19516/restauration-scolaire-montvendre
http://www.montvendre.fr/fr/association/1/19516/restauration-scolaire-montvendre
http://www.montvendre.fr/fr/association/1/19516/restauration-scolaire-montvendre
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ros par repas. A ceci, s’ajoute les frais de re-

pas et de surveillance des enfants. 

L’équipe des salariées chargées de l’accueil des 

enfants est composée de 5 personnes, 4 enca-

drantes : Elodie, Véronique, Jessie et Perrine 

et 1 cuisinière : Geneviève.  

L’ensemble de l’équipe du Restaurant Scolaire 

de Montvendre, vous souhaite de bonnes et 

délicieuses fêtes de fin d’année. 

Contacts : 

Dominique Charrière par téléphone 06 45 53 

12 93 ou cantine.montvendre@gmail.com 

Pour prévenir des absences avant 8h (Lu-Ma-

Je-Ve), tél ou SMS au 06 02 67 49 15 

Si vous êtes disponible de temps en temps 

pour surveiller les enfants de 11h30 à 12h30 

ou 13h30 (même un jour dans l’année), merci 

de nous contacter afin d’assurer un service le 

plus calme et serein possible lors des jours de 

grande affluence (jeudi en général). 

Halte-Garderie 
LES COPAINS D'ABORD 

 
GARDE PERISCOLAIRE  

La garderie « Les copains d’Abord » de Mont-

vendre accueille les enfants scolarisés les lundis, 

mardis, jeudis, vendredi de 7 h 30 à 8 h 20 et 16 h 

30 et 18 h 30. 

Le mercredi de 7h30 à 8h20 et de 11h30 à 

12h30.La garderie est située dans l’enceinte de 

l’école maternelle.  

Les frais d'inscription sont de 20 € pour les fa-

milles de Montvendre et 30 € pour les familles ex-

ternes. 

Des cartes de 10 heures sont vendues au prix de 

25 € payables d'avance directement sur place. A 

partir de 2 enfants inscrits, le tarif est réduit à 2 

euros par enfant au lieu de 2,50 ; 

Un tarif horaire de 4.50 € est proposé pour les 

gardes exceptionnelles (sans adhésion). 

A partir du 1er janvier 2017, nous demanderons 

aux parents de prévoir un goûter par enfant. Une 

information circulera par les maitresses. 

Gislaine, Jessy, Perrine et Elodie sont heureuses 

de s’occuper de vos enfants et pour aider l’associa-

tion, nous récupérons volontiers des jeux en bon 

états. 

Des activités peuvent être proposées tels que le 

bricolage, la cuisine etc… 

Enfin, pour le bon fonctionnement de la garderie, 

merci de bien respecter les horaires. 

Inscriptions et renseignements directement sur 

place pendant les horaires d’ouverture auprès de 

Gislaine Permingeat.  
Coordonnées :  

 Contactez-nous  / 06 13 46 19 50  

Président : Adrien PETIT 

Vice Présidente : Sabrina BOUCHARD 

Trésorière : Marie-Danielle GELIBERT 

Secrétaire : Marik SAUREL 

Contact au sein de l'association : Gislaine PERMIN-

GEAT : 06 13 46 19 50 

Nombre d'adhérents : actuellement 50 adhérents dans 

l'association.  

 

L’amicale des parents est une association com-

posée des parents d'élèves et  a pour but d’or-

ganiser des manifestations afin de collecter 

des fonds qui aideront chaque famille à dimi-

nuer le coût des sorties scolaires.  

Elle permet également d’ouvrir un espace d’ex-

pression  et organise des moments festifs 

entre parents et enfants, et entre familles. 

Pour l’année scolaire 2015/2016 chaque classe 

a perçu la somme de 900€ ce qui a permis d’or-

ganiser :  

- Une sortie pour l’exposition sur le temps au 

centre des Clevos à Etoile,  

- Des sorties cinéma – participation au voyage  

à Paris,  

-  L’activité Piscine (CP, CE1 et  CE2),  

mailto:cantine.montvendre@gmail.com
http://www.montvendre.fr/fr/association-contact/19515/les-copains-abord
http://www.montvendre.fr/fr/association-diaporama/19515
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- Participation à la classe verte à la Motte Cha-

lancon . 

Merci à tous pour votre mobilisation. 

Le bureau de l 'amicale, renouvelé l’an passé, a 

fait sa première année scolaire de manifesta-

tion. Le bilan est positif avec des améliorations 

en perspectives.   

Cette nouvelle année débute avec de nouveaux 

parents investis dans le conseil d’administration 

ce qui nous laisse espérer de bons moments en 

perspectives.  

Le bureau a également  accueilli une nouvelle 

personne; bienvenue à Audrey Guillloton qui oc-

cupe le poste de secrétaire.  

Le bureau est maintenant composé de : Agnès 

Moreno-Courbis, Veronique Andraud-Gruget, 

Virginie Riandey, Céline Requero, Audrey Guil-

loton, Laure Bressan, Alexia Joly et Sabrina 

Dupoux,. Une commission achat est en place 

avec  Dominique Charrière.   

 

Pour cette nouvelle année scolaire, les festivi-

tés ont débuté par la soirée de rentrée 

«  Moules frites »  pour   permettre aux nou-

veaux parents de faire connaissance. La bonne 

ambiance et la météo étaient avec nous.  Merci 

à tous et notamment aux cuisiniers : Julien, 

Grégory, Cédric et Laurent pour la préparation 

puis la cuisson des moules avec l'aide du Top 

Chef Pédro Sanchez. 

 Merci aussi à  Gaël notre «  chef friteuse » qui 

assure, toujours avec plaisir, la cuisson des 

frites.   

Pour cette première manifestation, de nou-

veaux parents se sont mobilisés ; c’est pour 

nous l’occasion de faire connaissance et cela 

nous laisse plein d’enthousiasme  pour les pro-

chaines manifestations.  

 

Un site Internet de l’amicale ainsi qu’une 

adresse mail sont en place n’hésitez pas à le 

consulter :  

* adresse du site :  www.apemontvendre.com 

* adresse mail :  apemontvendre@gmail.com 

Nous comptons sur votre participation pour les 

manifestations à venir !    
 

Football : En avant Montvendre 
Nouvelle saison, nouveau co-président, nou-

veaux coaches, nouveau site... 

(http://eamontvendre.footeo.com/) 

Pour cette nouvelle saison, l'EAM démarre 

avec un nouveau co-président, André LUCAS , 

qui vient épauler Fabrice ROMAN toujours fi-

dèle au poste dans un registre plus concentré 

sur le sportif qu'auparavant. 

Des  nouveaux coaches pour l'équipe fanion, la 

réserve et les féminines sont arrivés : 

 Fréderic GONCALVES, en provenance de Die, 

Mathieu ORIA pilier de l'équipe une depuis 5 

ans, et Rosita PELAGE figure du district 

Drôme-Ardèche, ancienne joueuse de haut ni-

veau et arbitre officielle réputée. Bienvenue à 

eux dans cette lourde tâche.  

Vous retrouverez toutes les infos du club, les 

résumés de matchs, les calendriers, les classe-

ments sur eamontvendre.footeo.com et égale-

ment sur la page Facebook du club. 

Le bureau est composé à ce jour de 7 

membres 

Fabrice ROMAN et André LUCAS en tandem 

de coprésidence sportive et administrative, 

Romain GRUGET le secrétaire 2.0 et créateur 

du site footéo. 

La trésorerie est assurée par les coprésidents 

depuis peu par intérim, en attendant de rem-

placer Guillaume SEMPERE, joueur de l'équipe, 

une qui n'a pas pu poursuivre sa mission pour 

des raisons personnelles. 

Agnès COURBIS est la correspondante des 

féminines du club. 

Gaël ROLLAND est le responsable de l'école 

de foot U7/9/11/13/15. 
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Florian GRILLERE est le responsable buvette 

et notre arbitre assistant officiel du club. 

Yann PERMINGEAT est le responsable du ma-

tériel et des locaux. 

Plus les coaches/entraineurs 

Fred et Mathieu pour les équipes I et II en 

2éme et 3éme div. de district assisté de Jo-

seph Di BARI pour la réserve et Fabrice RO-

MAN pour l'équipe une. 

Rosita et Loïc BARRET en féminine excel-

lence à 11 

Greg MICHIEL dans le cadre de l'entente 

U15 avec le FC Chabeuil ou 4 Montvendrois 

nous représentent. 

Patrick VEY et Pascal FERRAND également 

dans le cadre de l'entente avec le FC Chabeuil 

pour nos deux équipes U13 avec 7 Montven-

drois, épauler prochainement par un éducateur 

diplômé du FCC à venir en remplacement de 

Gabriel Quintin salarié du FCC qui n'a pas re-

nouvelé son contrat avec le club depuis le 

31/10. 

Gaël et Agnès sont sur la brèche également 

pour les U11 et U9 le mardi de 18h à 19h30. 

Romain assure pour les U7 baby-foot débu-

tants le mardi de 18h à 19h. 

Fred SYLVESTRE reprend du service cette 

saison aidé par Jeff ROUMÉAS pour l'enca-

drement des loisirs/vétérans le vendredi soir 

à 21h30. 

Les effectifs se répartissent comme tel 

54 seniors et loisirs / 16 féminines / et 50 

jeunes, soit 120 licences purement EAM à 

ce jour, sans compter les 30 jeunes coéqui-

piers du FCC pour les catégories U13 et 

U15. 

Les objectifs du club :  

Dans la foulée des très bonnes saisons précé-

dentes, les objectifs du club sont de faire 

parvenir notre équipe fanion en 1ere division 

dès cette saison et de l'y installer dans la pé-

rennité, gage d'un niveau de qualité de foot in-

téressant pour Montvendre et qui nous assure-

rait une certaine stabilité dans le club tant en 

effectifs qu'en dirigeants. Toujours en lice 

dans la coupe Giraud une victoire finale serait 

....espérée ;) on verra bien.  

 

La réserve est un promu (administratif) cette 

saison en 3éme div. et doit se maintenir même 

si le début de saison et l'apprentissage de la 

compétition dans une division supérieure est 

difficile, mais le moral et l'ambiance de cette 

équipe font plaisir à voir. 

Les féminines visent l'accession en deuxième 

phase au plus haut niveau Drôme-Ardèche et 

la première place de la phase 1, et également 

une victoire en coupe serait dans les capacités 

de cette équipe. Au-delà de ça, la volonté du 

club et de faire en sorte d'être attractif pour 

les jeunes filles du secteur afin de pérenniser 

Montvendre comme une place forte du foot-

ball féminin Drôme-Ardèche, à savoir que de-

puis 23 ans il y a des filles à Montvendre... 

comme nous le rappelle parfois Agnès créa-

trice de cette catégorie au club dès la 1ere 

saison (bravo à elle !).  
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Pas d'autre objectifs chez nos loisirs que celui 

de mettre l'ambiance et de s'éclater en 

jouant à leur sport préféré en fin de se-

maine...et surtout de bien terminer les soirées 

lors des afters- matchs made in Montvendre ! 

L'école de foot assure l'essentiel auprès de 

nos jeunes Montvendrois : jeu, joie et éclats 

de rire entre copains et copines autour d'un 

ballon, et même si les coaches sont cool ils ne 

perdent pas de vue les notions essentielles vi-

sant à faire progresser techniquement nos 

jeunes équipes et donner un bon apprentissage 

pour qu'ils puissent donner le meilleur d'eux 

même dans le respect des règles de ce sport. 

 

Enfin, on remercie vraiment la mairie pour son 

soutien  et l'aide des employés communaux. 

Bravo pour la rénovation des vestiaires, la 

peinture et prochainement les façades....... 

On vous attend Nombreux les jours de matchs 

au stade pour encourager nos équipes. 

Salutations sportives !! 

Et En Avant Montvendre ........! 

 

 

 

 

Associations Montvendre 
Sports & Loisirs 
 

Cette année la vogue principale manifestation 

de l’association a battu tous les records de 

participation. La chaleur n’est certainement 

pas étrangère à ce phénomène mais il ne faut 

pas occulter tout le travail effectué par les 

organisateurs depuis de nombreuses années 

afin que ce dernier week-end août soit un 

moment particulier dans l’année des 

montvendrois.  

C’est plus de 600 défardes qui ont été servies 

le lundi soir et de nombreuses personnes sont 

venues admirer le spectacle du feu d’artifice. 
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Et l'USEP c'est quoi ? 

 

C'est le raccourci de l'Union Sportive des 

Ecoles Primaires à laquelle l'école des deux 

Ruisseaux adhère. 

Environ une fois par mois, les élèves volontaires 

licenciés, participent à des rencontres 

sportives. Notre secteur est composé des 

écoles de Bourg lès Valence, Pont d'Isère et 

Loriol, soit environ 200 enfants. 

 

Les activités au programme de cette année 

sont : athlétisme, hand-ball, patinoire, judo, 

gymnastique, tennis de table, activités de plein 

air et handisport. 

L'idée majeure qui guide cet engagement 

associatif de l'école est l'envie d'ouvrir nos 

jeunes à la rencontre d'autres enfants. 

 

Cette année, cette ouverture s'est concrétisée 

par la participation de la classe de CM2 à un 

camp Olympique, organisé par l'USEP régionale 

et le Comité Régional Olympique et Sportif. 

 

Ils ont passé, début octobre, une semaine à 

Buis les Baronnies, en compagnie de 3 autres 

lasses de la région (Savoie, Ardèche et Ain). 

Nos jeunes étaient accompagnés par leurs 

enseignants, brillamment secondés par deux 

bénévoles bien connus sur la commune, Pedro 

Sanchez et Denis Désenfant. Ce camp avait 

pour thème la pratique sportive et les valeurs 

de l'olympisme. Ils ont eu l'occasion de 

coopérer avec d'autres enfants et de partager 

des moments de vie qui leur laisseront de 

grands souvenirs. Cette rencontre se 

poursuivra en classe toute l'année avec l'envoi 

de messages à ces classes devenues amies. 

C'est en allant à la rencontre de l'autre qu'ils 

apprennent à l'apprécier, à reconnaître ses 

qualités. 

 
 

Buis les Baronnies , juste avant l'extinction 

des feux, après une journée bien remplie. 
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Booster 26 
 

En 2016, nous voulions une année de consolida-

tion pour l'association et  sommes heureux de 

voir que nous sommes sur la bonne voie (18 ad-

hérents). 

 Les inscriptions aux activités sont en cons-

tante évolution et certaines sorties ont même 

affiché complet, comme notamment la randon-

née à VTT sur la Dolce Via en Ardèche le 19 

juin et la randonnée pédestre au Lac de Mon-

teynard (Isère) le 21 août. 

L'activité  volley au centre du village a été un 

moment incontournable de convivialité, avec 

une belle parité entre  jeunes et adultes mais 

aussi, l'occasion de rencontrer et d'intégrer 

de  nouveaux Montvendrois. 

La session footing  qui n'était pas synonyme de 

franc succès en 2015, semble se développer 

avec un groupe régulier à l'effet motivant, 

avec parfois jusqu'à 8 coureurs les lundi soirs. 

Enfin, nous ne pouvons terminer cet article 

sans parler de la Course et Marche aux Flam-

beaux qui reste à ce jour l'activité la plus im-

portante de l'association avec 170 partici-

pants en 2015 ; un certain engouement  semble 

croitre autour de ce rendez-vous " festi-spor-

tif" et bien qu'une augmentation des inscrip-

tions est envisageable , nous souhaitons avant 

tout  conserver l'esprit familial et convivial qui 

anime notre  petite association et notre vil-

lage. 

Nous vous remercions très sincèrement toutes 

et tous pour vos encouragements et votre mo-

tivation partagée. 

Excellente année 2017. 
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Dates des représentations 
 

Les samedis 
13 mai 2017 
20 mai 2017 20h30 

 
Salle Communale de Montvendre 

Troupe Théâtrale 

« La Comédia » 

« Les Gosses en Folie » - Section Enfants / Ados  
Saison 2016-2017  
19 jeunes comédiens (12 fillet 7 garçons)  

Yoan.G   Malo.L Léonie.P   Emma.D 
Antoine.F     Lisa.M Charlotte.B  Laly.F  
Thomas.P    Mathéo.F Justine.D Martin.C 
Bastien.R    Mahaut.P Mila.V Sarah.R 
Gwanaelle. C    Sarah.P Emma.R 

Vous préparent 3 petites comédies intitulées :  

- La Mère Luche  

- Echec en Maths  

- Tais-toi Pépé   

Un spectacle agrémenté de musique et de danse 
pour clôturer la soirée 

  

  

  

    

  

  

L’Equipe de la Comédia   
 Marie-France Richaud  

 Laurence Roudier 

 Claire-Lise Martin 

 Fabienne Payen  

 Jacqueline Rossignol  
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 Les enfants du  
Mont Venus 
 
Cette année encore nous avons organisé deux 

évènements au village : le Baraoké au mois de 

mars et le rallye vélo début septembre. 

 Le Baraoké est une soirée ouverte à tous, où, 

comme son nom ne l'indique pas forcément, 

on vient pour chanter et boire un verre entre 

amis (avec modération bien sûr). 

Le cru 2016, réalisé en collaboration avec 

l'association vivre à Montvendre, était plutôt 

réussi. Certains se sont même découverts 

des talents cachés,au point de ne plus vouloir 

rendre le micro. 

La 6° édition du rallye surprise à vélo a quant 

à lui subi les aléas du temps. Nous remercions 

les 16 courageuses équipes qui ont parcouru 

les 13 km, parfois sous la pluie. 

A l'occasion d'un jeu nous avons fait décou-

vrir aux participants notre joli espace de loi-

sirs avec son lac. 

Une grande partie de nos épreuves sont re-

nouvelées chaque année pour que la surprise 

demeure. Mais d'autres restent incontour-

nables comme le lancer d'œufs. 

En attendant de vous retrouver pour de nou-

veaux moments de partage entre amis ou en 

famille, nous vous souhaitons une très belle 

fin d'année. 
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Le club des 3 ponts 
Le club communique le résumé de ses activi-

tés dans le bulletin d’informations munici-

pales. 

Nous avons environ 50 adhérents, nous nous 

retrouvons plus d’une vingtaine les mardis, 

tous 

les 15 jours, pour jouer à différents jeux 

(cartes, scrabble, rummikub) et nous nous re-

trouvons autour d’un goûter pour terminer 

l’après-midi.  Les personnes désirant fêter 

leur anniversaire offrent gâteaux et bois-

sons. 

Du 23 au 30.04.2016, quelques personnes du 

club ont -avec le club de Chabeuil -participé 

au voyage dans le Gers (vacanciel à Samatan).  

Courant mai quelques-uns d’entre nous ont 

confectionné des fleurs en papier afin de 

garnir une structure pour le village botanique. 

 Le 31.05.2016 a eu lieu, à la cantine, le dé-

jeuner intergénérationnel avec quelques per-

sonnes du club, Martine Carayon et les insti-

tutrices. Les enfants ont récité de beaux 

poèmes.  

Deux rencontres ont été organisées avec les 

enfants du Centre de loisirs : partage de 

jeux et gouters. 

Fin juin s’est déroulée la journée interclub 

organisée par Malissard : pique-nique aux 

Flandennes à Chabeuil suivi de pétanque, 

jeux, cartes, scrabble. Une très bonne jour-

née ensoleillée. 

Nous arrivons à la semaine bleue du 3 au 

9.10.2016 : thème « A tout âge » faire so-

ciété. 

 

Chaque journée ont eu lieu des activités 

comme : concours de belote, spectacle humo-

riste Hassan, etc.. 

Projection d’un diaporama sur un voyage. 

Le jeudi, sortie sur la journée à Pierrelatte à 

la ferme aux crocodiles, ainsi qu’un atelier in-

teractif sur l’énergie positive. L’atelier se-

nior de Chabeuil expose ses réalisations. Le 

samedi pour finir : thé dansant avec la boite 

A frissons.  

 

 

Du 12 au 16.10.2016 5 jours en ANDORRE –

Sant Julia – Naturcandia – Borda Sabate 

Le 10.12.2016 a eu lieu le repas de noël en re-

lation avec la mairie. Le traiteur nous a pré-

paré un excellent repas ; merci à lui et à tous 

les bénévoles qui ont permis d’organiser ce 

rendez-vous annuel. Merci également aux 

amis de Montvendre de nous avoir offert la 

clairette. 

 

CALENDRIER POUR L’ANNEE 2017 

- Galette des rois  3 janvier 

- Assemblée générale 14 mars 

- Pique-nique juin 

- vacances  – juillet-aout 

- Reprise activités  5 septembre 

- Vin primeur 28 novembre 

- Repas noël 9 décembre 
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Nous ont quittés :  

Permingeat Jeanne – Mattras Georges – 

Barlatier Marie-Rose – Forot  Maurice - 

Morin  Pierrette – Bourget Marie-Andrée – 

Ferrand Raphaël 

 

Nos rencontres se tiennent le mardi 

à 14 h 30 tous les 15 jours. 

Dès maintenant retenez ces dates et venez 

vous joindre à nous ! 

Nous vous souhaitons de passer de très 

bonnes fêtes de fin d’année et meilleurs 

vœux pour 2017. 

 

Les amis de Montvendre 
 

Foire aux Fleurs 

 

  
La 39éme foire aux fleurs s'est déroulée 

sous un beau soleil. Une soixantaine d'expo-

sants étaient présents. Elle a accueilli 

8 000 visiteurs, 

 

avec l'exposition des créateurs, artistes du 

village. 

 

20 éme Anniversaire VBD 
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Pour les 20 ans de l'association des Villages 

Botaniques de la Drôme, il a été planté un 

Parrotia persica au parc de Lorient et ce en 

présence du Président du Conseil Général Pa-

trick Labaune,  de ses vices Présidents,    

ainsi  que des Maires des 10 communes labéli-

sées. 

 

Pour cette occasion, le 4 juin, notre associa-

tion a organisé une matinée découverte au 

cœur du village (visites, plantations, arbre à 

fleurs et à souhaits). 

 

Foire aux arbres 

 
 

La Foire aux Arbres de Montvendre a connu 

un franc succès. 

La 39 me édition de la Foire aux arbres de 

Montvendre s'est déroulée sous un soleil 

inattendu avec la participation d'une quaran-

taine de professionnels de la pépinière et 

l'horticulture. Des milliers de visiteurs sont 

venus à cette occasion se fournir en plantes 

et arbres. Si l'air était un peu vif cela n'a 

pas découragé les promeneurs qui partaient 

avec un paquet de châtaignes grillées et qui à 

la buvette ont apprécié les boissons chaudes. 

Le Salon du bienêtre a été également bien 

fréquenté. Les Amis de Montvendre peuvent 

être satisfaits de cette belle réussite.   

Une association qui participe à la vie locale 

: 

En décembre 2015 au Marché de Noël qui a 

connu un franc succès ;  

 

En Janvier 2016 à la Galette des associations  

de Montvendre ; 

En septembre aux journées du patrimoine 

avec des visites commentées dans le vieux 

village historique.  
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Sapeurs pompiers 
 
 

Une nouvelle année arrive à son terme pour 

laisser place à une autre. 

Cette année pour le Centre de secours de 

Montvendre quelques petits changements… 

 

Nous avons malheureusement connu le décès 

de notre pompier retraité et préparateur de 

caillettes, RAPHAEL FERRAND, appelé plus 

couramment ‘ RAF’. 

Il est resté au centre de Montvendre pendant 

de nombreuses années, acceptant toutes les 

missions qui lui étaient demandées, sans ja-

mais rien dire et toujours avec le sourire. 

Au niveau de l’effectif, nous avons eu le plaisir 

d’accueillir trois nouvelles recrues : 

 ZAJAC Leslie, kinésithérapeute à 

Montvendre. 

 LAFONT Aurélien, étudiant. 

 PERMINGEAT Joris, étudiant. 

Ils ont tous les trois débuté les formations 

obligatoires exigées par le service départe-

mentale d’incendie et de secours, permettant 

d’intervenir sur les différentes missions. 

Ils sont les bienvenus au sein du CIS puisqu’ils 

viennent renforcer nos effectifs et nous leur 

souhaitons bonne route. 

Si des jeunes et/ou moins jeunes sont inté-

ressés pour en faire de même, n’hésitez pas 

à venir frapper à la porte de la caserne ! 

 

Au niveau des interventions, quelques nou-

veautés également pour cette année. 

 En effet, pour la saison des feux de forêts 

2016, le CIS Montvendre a vu l’arrivée d’un 

nouveau véhicule appelé VLHRC (véhicule léger 

hors route de commandement). 

A travers ce bulletin, j’en profite donc pour 

remercier  le groupement centre qui nous a  

fait confiance en nous  l’attribuant. 

Ce véhicule sert à conduire le chef de groupe 

« feux de forêts » avec un conducteur du CIS. 

Cette année la Drome n’a pas connu de gros 

feux de forêts ; il ne s’est agi que de missions 

de surveillance. 

La VLHRC et le CCFM Montvendre ont parti-

cipé aux nombreux gros feux de forêt dans le 

sud de la France et même en CORSE. 

Du 15 au 17 juillet feux à MARTIGUE CCFM 

et VLHRC. 

Ont participé : PASCAL D., VINCENT, 

THIERRY, HERVE, THIBAUT. 

Du 10 août au 13 août  feux à MARSEILLE 

CCFM. 

Ont participé : PASCAL D., FREDERIQUE, 

THIBAULT, DAVY. 

Du 5 septembre au 7 septembre feux  entre 

MARSEILLE et CASSSIS CCFM et VLHR. 

Ont participé GILLES, HERVE, VINCENT, 

HERVE, NICOLAS 

Pour cette saison également, une première 

pour le CIS MONTVENDRE. 

En effet, nous avons participé aux renforts 

« feux de forêt » en CORSE avec la VLHRC et 

nous avons également aidé à armer les véhi-

cules des centres voisins. 

Du 03 août au 9 août est parti VNCENT GE-

LIBERT avec le VLHRC Montvendre. 

Du 8 août au 17 août est parti THIERRY 

CHAPRE avec CCFM Malissard, GABRIEL 

SEUX avec véhicule atelier Valence et HERVE 

PHILIBERT avec VLHRC Montvendre. 

Du 22 août au 31 août est parti FLORENT 

DYE avec véhicule atelier Valence et SYL-

VAIN BONNET avec CCFM  Beaumont Les Va-

lences.  
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Je tiens à remercier l’ensemble du personnel 

du CIS Montvendre qui a su se rendre dispo-

nible afin d’assurer ces missions de longue du-

rée ; missions souvent difficiles à gérer tant 

au niveau familial que professionnel. 

Je tiens également à remercier le personnel 

qui n’a pas pu y participer  mais qui a par 

contre permis d’assurer nos départs quoti-

diens sur notre couverture opérationnelle. 

Un grand merci à tous ! 

Concernant le regroupement  avec  Beaumont-

les-valence, pas de nouvelles pour l’instant. Il 

semblerait qu’il y ait un souci concernant le 

terrain qui nous avait été proposé. 

 

L’ensemble du personnel du  

CIS MONTVENDRE vous 

SOUHAITE UNE FORMIDABLE ANNEE 

2017 

 

 

 

 

 

 

Anciens Combattants 
Nous sommes depuis l’Année 2014 et jusqu’en 

2018, dans le temps de la Commémoration du 

centenaire de la première Guerre Mondiale : 

celle qu’on appelle « La Grande Guerre ». 

En ce 98ème Anniversaire de l’Armistice du 

11 novembre 1918, la France commémore éga-

lement le 100ème Anniversaire de la bataille 

de VERDUN et des combats de la Somme.  

L’Association des Anciens Combattants est 

heureuse, lors de ces commémorations pa-

triotiques, de voir les Montvendrois honorer 

de leur présence ces manifestations, afin que 

les noms inscrits sur le monument du village 

ne soient pas oubliés.  

Souvenons-nous, ils ont sacrifié leur vie pour 

un idéal : notre LIBERTE.  

Soyons leur reconnaissants. J’avais déjà cité, 

il y a quelques années une phrase de l’écrivain 

Roland DORGELES : « Très rapidement, trop 

rapidement, ces combattants, mourront une 

deuxième fois, d’une mort encore plus dure 

que la première : celle causée par l’oubli… » 

Anciens combattants, élus et parents, agis-

sons ensemble pour que l’oubli n’atteigne pas 

leur mémoire. Nous avons la chance d’avoir 

des enseignants qui ont le souci de ce devoir 

et en parlent à nos enfants à l’école en colla-

boration avec le Souvenir Français…Un grand 

merci à eux ! 

Quant à notre association, nous sommes heu-

reux d’accueillir en son sein de nouveaux ad-

hérents de la nouvelle génération du feu, 

qu’on appelle les OPEX (Opérations Exté-

rieures). De ce fait, nous souhaitons la bien-

venue à Messieurs : Gérard MANQUAT, Da-

vid CARREE et Claude Da ROCHA. 
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Activités 2016 

 

12 Mars 

 

Montvendre : 14h30 Assemblée générale 

des Anciens Combattants.18h30 rassem-

blement à Chabeuil rue du 19 mars 1962. 

13 Mars 
St Vincent de la Commanderie 10h messe -

11h monument aux morts. 

19 Mars 
54éme Anniversaire du cessez-le-feu en 

Algérie à 9h à Valence. 

02 Avril 
AG 2015 de l’Union Fédérale de la Drôme à 

Chanos –Curson 

17 Avril 
Congrès Départemental FNACA à Mours 

St Eusèbe. 

08 Mai 
Commémoration Victoire 1945 à Mont-

vendre. 

08 Juin 
Commémoration des Anciens d’Indochine à 

Valence. 

18 Juin Appel du Général de GAULLE à Chabeuil. 

22 Juin Plateau des Grioles à Combovin. 

26 Juin 
Commémoration au monument des fusillés à 

Vaunaveys la Rochette. 

09 Sep-

tembre 

Commémoration de la Libération de la 

Drôme à Mirmande, Saulce. 

16 Sep-

tembre 
Vieilles suspentes au Gamstat à Chabeuil. 

06 Oc-

tobre 

AG de la FNACA salle des Faucons à Cha-

beuil. 

08 Oc-

tobre 

AG des Présidents des Sections des An-

ciens combattants à la Garde Adhémar. 

11 No-

vembre 
Cérémonie Armistice de la Guerre 14-18. 

 

 

 
 

  
 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

Bulletin Municipal de 

 Montvendre 

Conception, réalisation :  

Commission communication 

Tirage : 570 exemplaires 

Impression : On communication 

sur papier recyclé. 

Dessin de Sonia Clément 

 

Le Conseil Municipal remercie 

tous les annonceurs pour leur 

participation. Grâce à eux le 

bulletin est autofinancé. 
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La bibliothèque s’est informatisée ! 

 
http://mabib.fr/montvendre 

La mairie vient de doter notre bibliothèque communale d’un poste informatique : l’équipe des bénévoles a donc pu 

s’atteler à l’informatisation des collections. Les prêts et retours de livres, ainsi que les recherches documen-

taires devraient maintenant être simplifiés. Désormais, les adhérents ont aussi la possibilité de se connecter au 

portail en ligne de la bibliothèque, qui propose différents services : informations pratiques, gestion du compte 

lecteur, consultation du catalogue et recherches, possibilité de faire des réservations de documents... 

La bibliothèque propose environ 2 000 documents pour petits et grands. Grâce au budget alloué par la commune 

et aux dépôts de livres de la Médiathèque Départementale de la Drôme, ses collections sont changées régulière-

ment : il y a toujours des nouveautés à découvrir !  

La bibliothèque vous accueille le jeudi et le vendredi de 15h30 à 17h et le samedi de 11h à 12h.  

L’inscription est gratuite jusqu’à 18 ans, elle s’élève à 6€ par an pour les adultes. Venez vite chercher 

votre nouvelle carte de lecteur !  

 

 

http://mabib.fr/montvendre
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Compte rendu du Conseil Municipal de Montvendre  du 

7 décembre 2015 

Présents : SERVIAN Bruno-CARAYON Martine-SAYN 

Pierre- -PHILIBERT Stéphane-CHOVIN Sonia -IM-

BERT Laurent-DUMONT Séverine MOUNIER Eric- 

CHAPRE Séverine-SANCHEZ Pédro- BRET Rémi-MAR-

TIN Pascale. QUAILLET Christel.  

Représentés : Mme BRACHET Armelle (pouvoir à M. 

SERVIAN),  

M. GELAIN Jérôme (pouvoir à Mme QUAILLET)  

Excusés : Armelle BRACHET- Jérôme GELAIN.  

Secrétaires de séance : PHILIBERT Stéphane et GELI-

BERT Marie-Danielle  

PRESCRIPTION DE L’ELABORATION D’UN PLAN 

LOCAL D’URBANISME DE LA COMMUNE DE MONT-

VENDRE ET DEFINITION DES MODALITES ET DU 

DEROULEMENT DE LA CONCERTATION  

Monsieur le Maire présente l’intérêt l’opportunité et 

même la nécessité pour la commune de Montvendre de 

se doter d’un Plan Local d’Urbanisme (PLU), jusqu’à pré-

sent la commune était dotée d’un Plan d’Occupation des 

Sols.  

Le conseil à l’unanimité décide de prescrire l’élaboration 

du P L U sur l’ensemble du territoire de la commune, ap-

prouve les objectifs suivants :  

- Habitat/urbanisation  

- Vie locale : tissu économique, équipements, trans-

ports et déplacements,  

- Environnement, cadre de vie, développement du-

rable.  

De fixer les modalités de concertation avec les habi-

tants, les associations locales, l’Etat, les personnes pu-

bliques.  

GROUPEMENT DE COMMANDES POUR L’ELABORA-

TION DU P L U  

Option 1 : Chaque commune élabore son document d’ur-

banisme individuellement.  

Option 2 : les communes qui le souhaitent « s’associent 

» et constituent ensemble un groupement de commande 

pour l’élaboration de leurs documents communaux.  

Le conseil à l’unanimité propose l’option 2 avec le niveau 

1 parmi les 4 niveaux de mutualisation.  

ACQUISITION DE TERRAIN POUR VOIRIE  

Dans le cadre de l’élargissement du chemin creux situé 

entre la route de La Baume-Cornillane et la route de Bel 

Air il est nécessaire d’acquérir du terrain pour effec-

tuer son élargissement. Le procès-verbal est en cours 

d’élaboration par Monsieur Frédéric REMY, géomètre.  

Le prix d’achat est fixé à 1 € le m2 pour l’ensemble des 

parcelles. Délégation de signature est donnée au Maire.  

INDEMNITE D’EVICTION  

Vu l’acquisition de terrain pour voirie, concernant l’élar-

gissement du chemin creux, une indemnité de 0.50 € le 

m2 sera versée aux fermiers de ces parcelles.  

QUESTIONS DIVERSES  

- Monsieur le Maire signale qu’il y a eu effraction à 

l’école primaire avec vol d’ordinateurs portables, 

appareil photo, téléphone, etc… une déclaration a 

été faite auprès de la gendarmerie et de l’assu-

rance.  

- Dans le cadre de l’aménagement du plan d’eau, Mon-

sieur le Maire propose de contacter le propriétaire 

riverain afin d’acquérir sa parcelle afin de faciliter 

l’accès de cet ouvrage. 

- Les Pépinières Roux proposent un projet avec les 

écoles ayant pour thème « plantons et cultivons en-

semble des fruits et légumes ».  

- Proposition de plantation de mûrier-platane près de 

la citerne à gaz au stade de Montvendre.  

- Compte tenu du désistement des acheteurs de la 

maison « Rochas » Monsieur le Maire informe le 

conseil qu’il a un nouvel acquéreur.  

- Prochainement mise en place « voisins vigilants » à 

la demande de certains quartiers.  

 

Compte Rendu Conseil Municipal Du 4 Janvier 2016  

 Présents : SERVIAN Bruno-CARAYON Martine-SAYN 

Pierre- -PHILIBERT Stéphane-CHOVIN Sonia -IM-

BERT Laurent-DUMONT Séverine-BRACHET Armelle- 

MOUNIER Eric- CHAPRE Séverine-SANCHEZ Pédro- 

BRET Rémi-MARTIN Pascale.   

Absents :QUAILLET Christel. GELAIN Jérôme-  

Présentation et approbation du compte rendu 

du conseil municipal du 7 décembre 2015.  

GROUPEMENT DE COMMANDES POUR L’ELABORA-

TION DU P L U (Plan Local d’Urbanisme)  

Vu que le P L U i engagé par la CCR n’a pas  pu aboutir, 

chaque commune effectuera l’élaboration de son P L U. 

Une subvention sera  versée aux communes qui s’enga-

gent dans un groupement de commandes.  

Le conseil municipal approuve l’engagement de la com-

mune au sein du groupement  de commandes, le degré  

de mutualisation souhaité est un seul et même bureau 

d’études.  

Délégation est donnée au maire pour toutes démarches 

relatives au groupement de commandes.  
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CESSION BATIMENT CADASTRE AB 229  

Monsieur le Maire rappelle que la vente de ce bâtiment 

n’a pas pu se réaliser avec Messieurs JUGE et BRAVO 

et informe le conseil que Monsieur SEAUVE souhaite 

faire l’acquisition de ce bâtiment, un compromis sera si-

gné le 14 janvier 2016 au prix  de 80 000 €.  

SIGNALETIQUE CENTRE EQUESTRE LES PIALOUX  

Monsieur le Maire expose la demande de Monsieur 

FRAISSE Hervé  concernant l’installation d’un portique 

signalétique afin de matérialiser l’entrée du domaine 

équestre.  

 Compte tenu de la Loi sur l’environnement « Grenelle II 

» votée en 2010, entrée en vigueur au 13/07/2015 ainsi 

que  le surplomb du portique   sur l’emprise d’une voie 

ouverte à la circulation publique, le conseil émet un avis 

défavorable.  

QUESTIONS DIVERSES  

Des devis ont été demandés pour effectuer de la signali-

sation électronique sur la RD 176.  

Urbanisme, présentation des dossiers suivants :  

• RICCI Anthony, déclaration de travaux pour l’ins-

tallation d’une centrale AERO  

• BRET Catherine, permis de construire pour bâti-

ment agricole avec pose panneaux photovol-

taïques.  

• SEUX Georges, déclaration de travaux pour ré-

fection toiture  

• Commune de Montvendre, déclaration travaux, 

réfection mur de soutènement chemin de ronde.  

 

Compte rendu du conseil municipal du 8 fevrier 2016 

 

Présents : SERVIAN Bruno-CARAYON Martine-SAYN 

Pierre -CHOVIN Sonia -IMBERT Laurent-DUMONT 

Séverine CHAPRE Séverine-MOUNIER Eric- SAN-

CHEZ Pédro- BRACHET Armelle-BRET Rémi-MARTIN 

Pascale. QUAILLET Christel. GELAIN Jérôme- 

Excusé : PHILIBERT Stéphane 

PLU–CONVENTION CONSTITUTIVE DE GROUPE-

MENT D’ACHAT POUR L’ELABORATION DU  PLU 

COMMUNAL 

Monsieur le Maire rappelle que la CCR est désengagée 

du P L U i par obligation au regard de la réforme terri-

toriale des intercommunalités. Afin de poursuivre la dé-

marche impulsée sous l’égide de l’intercommunalité, les 

communes de Barcelonne, Combovin, Montvendre et 

Peyrus ont décidé de passer un groupement de com-

mandes relatif à l’élaboration du P L U à divers degrés 

de mutualisation-  

Une convention constitutive du groupement 

d’achat  sera mise en place. La commune de Com-

bovin est désignée coordonnateur du groupement 

de commandes. 

Le conseil désigne SERVIAN Bruno comme membre 

avec voix délibérative et MOUNIER Eric comme 

membre avec voix consultative à la commission 

d’appel d’offres. 

PRISE DE COMPETENCE PAR LA CCR RELATIVE 

A LA GESTION DES SENTIERS DE RANDON-

NEE 

La CCR a délibéré le 16 janvier 2016 afin de pouvoir 

se doter  de la compétence « création entretien 

aménagement et mise en valeur des sentiers de 

randonnée favorisant le maillage du territoire ».  

Le conseil donne un avis favorable  à la prise de 

compétence par la CCR pour la gestion des sentiers 

de randonnée et accepte la modification statu-

taire. 

BALISAGE DIRECTIONNEL « LA DROME A 

VELO » DANS LE CADRE DES « BONS PLANS A 

VELO » 

Monsieur le Maire présente les tracés proposés 

pour les circuits « Le tour de la petite Raye » et 

« La drôme fleuve et rivière », le conseil accepte 

l’implantation de panneaux directionnels balisant 

ces itinéraires. 

Un arrêté d’autorisation  de voirie relative à ce ba-

lisage sera signé par le Maire. 

ACQUISITION DE TERRAIN 

Monsieur le Maire informe que dans le cadre de la créa-

tion d’un lac d’agrément chemin des sables, il est néces-

saire d’acquérir une parcelle de terrain pour créer une 

voie d’accès. 

M et Mme DANJOUD accepte de céder à la commune 

une parcelle de terrain AB 80 d’une contenance de 1020 

m2. 
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LE POINT SUR LES DOSSIERS EN COURS 

 Les autorisations pour le lac d’agrément sont arri-

vées, les travaux vont commencer,  

 La réfection du mur de soutènement du chemin de 

ronde  sera réalisée par une association d’inser-

tion pour un devis de  4 260 € TTC. 

 Accessibilité, mise en conformité des bâtiments 

communaux, demande de devis en cours. 

 Voirie : route de la Baume-Cornillane, les buis côté 

droit sont coupés. Une étude est en cours pour ré-

aliser un trottoir, enfouissement des lignes  élec-

triques. 

 Elargissement du chemin creux, le document d’ar-

pentage est en cours de signatures par les pro-

priétaires riverains. 

 Bâtiment « Rochas » raccordement électrique en 

cours. 

 A partir du 1er avril, la collecte des ordures ména-

gères sera effectuée par la Société MORIN   et 

n’entrainera  aucun changement pour les usagers. 

 Acquisition de terrain suite à la succession 

GUYON route de La Baume-Cornillane et route de 

l’Argot. 

Compte Rendu Du Conseil Municipal Du  29 Février 

2016 

 

Présents : SERVIAN Bruno-CARAYON Martine-PHILI-

BERT Stéphane-SAYN Pierre -CHOVIN Sonia --DU-

MONT Séverine CHAPRE Séverine--MOUNIER Eric- -

BRET Rémi-  

Excusé : BRACHET Armelle-RAVIT Pascale-IMBERT 

Laurent-SANCHEZ Pédro-QUAILLET Christel-GE-

LAIN Jérôme 

P L U –CONVENTION CONSTITUTIVE DU GROU-

PEMENT D’ACHAT POUR L’ELABORATION  DU P L 

U COMMUNAL 

Monsieur le Maire informe le conseil qu’il y a lieu de dé-

libérer  pour constituer le groupement d’achat  pour 

l’élaboration du P L U, pour ce faire il convient d’établir 

une convention constitutive entre les quatre communes 

Barcelonne,Combovin, Montvendre et Peyrus. 

Cette convention est approuvée à l’unanimité,  la com-

mune de Combovin est coordonnateur du groupement  

de commandes, délégation de signatures est donnée à 

Madame le maire de Combovin. 

COMMISSION COMMUNALE D’APPEL D’OFFRES 

Sont élus à l’unanimité,  

Titulaires : SERVIAN Bruno-MOUNIER Eric-PHILI-

BERT Stéphane- 

Suppléants : MARTIN Pascale-IMBERT Laurent-GE-

LAIN Jérôme- 

 

P L U-DESIGNATION DE DEUX MEMBRES POUR 

SIEGER A LA COMMISSION D’APPEL D’OFFRES  

DU GROUPEMENT DE COMMANDES 

Le conseil municipal, désigne à l’unanimité, 

SERVIAN Bruno, membre ayant voix délibérative, 

MOUNIER Eric, membre ayant voix consultative. 

CREDIT RELAIS 

Monsieur le Maire informe le conseil que pour financer 

l’acquisition et la viabilisation des terrains route La 

Baume-Cornillane et quartier la croix, il est opportun de 

recourir à l’emprunt. 

Le conseil décide de réaliser un prêt relais auprès de la 

Caisse d’Epargne pour un montant de 415 000 €uros. 

CONVENTION POUR LA FOURNITURE D’EAU PAR 

LE SYNDICAT INTERCOMMUNAL DES EAUX DU 

SUD VALENTINOIS 

Monsieur le Maire donne lecture de la convention a 

passé entre le SIESV, VEOLIA et la commune  qui a 

pour objet de définir les conditions financières, tech-

niques et juridiques et rappelle que le SIESV dessert 

les quartiers du  haut de Montvendre, côté La Baume-

Cornillane. 

Le conseil approuve la convention et délégation de si-

gnature est donnée à Monsieur le Maire. 

ADMISSION EN NON-VALEUR DE TITRES DE 

RECETTES  DES ANNES 2011-2012-2013-

2014  

Sur proposition de Monsieur le trésorier  par cour-

rier explicatif du 24/11/2015,  le conseil décide de 

statuer sur l’admission en non-valeur pour un mon-

tant de 1509.85 euros concernant les redevances 

eau et assainissement non réglées à ce jour. 
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ADHESION A LA COMPETENCE OPTIONNELLE 

D’ENERGIE SDED-CREATION ET INFRASTRUC-

TURE DE CHARGE 

Le conseil transfère au SDED la création, l’entretien 

et l’exploitation d’infrastructure de charge nécessaire 

à l’usage des véhicules électriques ou hybrides rechar-

geables. 

ACQUISITION DE TERRAIN 

Dans le cadre d’un nouveau programme immobilier, Mon-

sieur le Maire propose au conseil de se porter acquéreur 

de la parcelle ZY 95 d’une contenance de 2860 M2. 

Le conseil approuve cette acquisition et donne déléga-

tion de signature au Maire. 

 

DEMANDE D’AIDE AU TITRE DES AMENDES DE 

POLICE 

Monsieur le Maire informe que dans le cadre d’aides aux 

territoires drômois et notamment le soutien aux pro-

jets de la sécurité routière au titre des amendes de 

police,  propose les travaux suivants : panneaux de si-

gnalisation, plateau traversant route La Baume-Cornil-

lane, radar pédagogique pour un montant de 6296 €uros. 

Le conseil approuve les travaux et sollicite l’aide du  

Conseil Départemental au titre des amendes de police. 

ADHESION AU COMITE NATIONAL D’ACTION 

SOCIALE (CNAS) 

Monsieur le Maire invite le conseil à se prononcer sur la 

mise en place d’une Action Sociale en faveur du person-

nel  stagiaire et titulaire et autorise le Maire à signer 

la convention avec le CNAS. Le coût de l’adhésion est de 

198 € par agent. 

SUBVENTION POUR TRAVAUX DE VOIRIE 

Monsieur le Maire informe le conseil que jusqu’en 2015, 

les travaux de voirie était subventionnés à hauteur de 

35% du montant HT, à partir de 2016 il y aura une aide 

au Km de voirie. 

ACCESSIBILITE 

Monsieur le Maire informe le conseil qu’il est nécessaire 

d’établir un agenda d’accessibilité programmée pour la 

mise en conformité de notre patrimoine bâti, c’est la 

Société NL Prestations qui a été retenue pour établir 

les diagnostics et programmer les divers travaux impor-

tants puisqu’il y a 14 ERP (Etablissement Recevant du 

Public) sur la commune de Montvendre. 

Compte Rendu Conseil Municipal Du 4 Avril 

2016  

Étaient présents : PHILIBERT Stéphane-

CARAYON Martine-SAYN Pierre-CHOVIN Sonia- 

- DUMONT Séverine - MOUNIER Eric- CHAPRE 

Séverine- BRET Rémi-BRACHET Armelle-RAVIT 

Pascale-IMBERT Laurent-SANCHEZ Pédro-

QUAILLET Christel- Excusés  GELAIN Jérôme-  

 COMPTE ADMINISTRATIF 2015, COMMUNAL  

Monsieur PHILIBERT Stéphane, 1er adjoint, présente le 

compte administratif 2015 qui correspond au compte de 

gestion du receveur,  

Section de fonctionnement Section d’investissement 

Dépenses 567 891.72                Dépenses 312 906.30  

Recettes 1014753.12                  Recettes 240 336.66  
Excédent de l’ex : 446 861.40 Déficit de l’ex : 72 569.64  

Le compte administratif  2015 est approuvé à l’unanimité.  

COMPTE DE GESTION 2015  

Le compte de gestion transmis par Monsieur CUIL-

LERIER, percepteur de la Trésorerie de Chabeuil  

est conforme au compte  administratif 2015 de la 

commune.  

Le conseil approuve le compte de gestion de Mon-

sieur CUILLERIER.  

AFFECTATION DE RESULTAT 2015  

Monsieur le Maire propose au conseil de procéder 

à l’affectation de résultat 2015 soit :  

 Affectation au compte 1068 : 342101.48  

 Affectation au compte 002 : 104759.92  

BUDGET PRIMITIF 2016  

Le budget se présente de la façon suivante  

Fonctionnement ’investissement 

Dépenses 773473.92     Dépenses  789 927.40 

Recettes 773473.92     Recettes  789 987.40 

TOTAL DU BUDGET : 1 563 461.32  

Le conseil approuve le budget primitif 2015  

COMPTE ADMINISTRATIF 2015, EAU ET ASSAI-

NISSEMENT  

Monsieur PHILIBERT Stéphane, 1er adjoint, pré-

sente le compte administratif 2015 qui correspond 

au compte de gestion du receveur,  

fonctionnement  ’investissement 

Dépenses 473435.58 Dépenses 5411.66  

Recettes  103744.48    Recettes 38227.34  
Déficit de l’ex : 369691.10   Excédent l’exercice : 32815.68 

Le compte administratif  2015 est approuvé à l’una-

nimité.  

 

COMPTE DE GESTION 2015  

Le compte de gestion transmis par Monsieur CUIL-

LERIER, percepteur de la Trésorerie de Chabeuil  

est conforme au compte  administratif 2015 de la 

commune.  

Le conseil approuve le compte de gestion de Mon-

sieur CUILLERIER.  
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AFFECTATION DE RESULTAT 2015  

Monsieur le Maire propose au conseil de procéder à l’af-

fectation de résultat 2015 soit :  

Excédent reporté au compte 002 : 16084.19  

BUDGET PRIMITIF 2016  

Le budget se présente de la façon suivante :  

FONCTIONNEMENT   INVESTISSEMENT  

Dépenses 156189.00  Dépenses 206851.00  

Recettes 156189.00  Recettes 206851.00  

Le conseil approuve le budget primitif 2015 : 363040.00  

VOTE DU TAUX DES QUATRE TAXES 2015  

Après analyse du budget, les taux sont inchangés :  

Taxe habitation : 10.71  

Taxe foncière bâtie : 13.39  

Taxe foncière non bâtie : 32.95  

CREATION D’UN BUDGET ANNEXE  

Le conseil décide la création d’un budget annexe relatif 

à la création d’un lotissement est sera dénommé « budget 

annexe lotissement ».  

VALIDATION DE L’AGENDA D’ACCESSIBILITE 

PROGRAMMEE  

La Loi du 11 février 2005 prévoyait la mise en accessibi-

lité de tous les établissements recevant du public pour le 

1er janvier 2015.  

La Société NL prestations a établi les diagnostics d’ac-

cessibilité pour les 14 ERP.  

La mise en conformité du patrimoine bâti serait répartie 

sur 5 ans pour un coût total de 48102 €.  

Le conseil valide l’agenda d’accessibilité, approuve l’esti-

mation des travaux. 

 

Compte Rendu Conseil Municipal Du 8 Avril 2016 

 

Etaient présents : SERVIAN Bruno- PHILIBERT Sté-

phane-CARAYON Martine-SAYN Pierre-CHOVIN Sonia-

DUMONT Séverine-MOUNIER Eric-CHAPRE Séverine-

BRET Rémi-BRACHET Armelle-RAVIT Pascale-IMBERT 

Laurent –SANCHEZ Pédro-QUAILLET Christel-GELAIN 

Jérôme- 

ACQUISITION DE TERRAIN 

Dans le cadre d’un nouveau programme immobilier, le con-

seil municipal décide d’acquérir la parcelle ZY 95 d’une 

contenance de 2860 m2 à 40 € le m2, délégation est don-

née au maire pour aboutir à l’acquisition de cette parcelle. 

VENTE D’UNE PARTIE DE LA PARCELLE AB 423 

Le conseil décide de vendre à Monsieur CHOQUET 

Claude une partie de la parcelle AB 423 jouxtant sa pro-

priété d’une contenance de 828 m2 au prix de 40 € le m2. 

Le conseil donne délégation au maire. 

 

 

Compte Rendu Conseil Municipal Du 9 Mai 2016  

Étaient présents : SERVIAN Bruno-PHILIBERT Sté-

phane-CARAYON Martine-SAYN Pierre-CHOVIN Sonia-  

MOUNIER Eric- CHAPRE Séverine- BRET Rémi-BRA-

CHET Armelle-RAVIT Pascale-IMBERT Laurent-SAN-

CHEZ Pédro-QUAILLET Christel-GELAIN Jérôme-  

Excusés  DUMONT Séverine   

PROJET DE PERIMETRE D’UNE COMMUNAUTE 

D’AGGLOMERATION ISSUE DE LA FUSION « VA-

LENCE SUD RHONE ALPES AVEC LA CCR  

 Monsieur le Maire rappelle au conseil que le schéma dé-

partemental de coopération intercommunale  (SDCI) du 

département de la Drôme prévoit la fusion de « Valence 

Sud Rhône Alpes » avec la « CCR ».  

La fusion sera prononcée au plus tard le 31 décembre 

2016, il est donc demandé au conseil de se prononcer 

sur le projet de périmètre du nouvel EPCI.  

Le conseil municipal approuve à l’unanimité le projet de 

périmètre du nouvel EPCI.  Autorise le Maire à accom-

plir toutes les formalités nécessaires à l’exécution de la 

présente délibération.  

PROJET DE DISSOLUTION DU SYNDICAT MIXTE 

DU BASSIN VERSANT DE LA VEORE  

Le projet de dissolution du syndicat est inscrit 

dans le Schéma Départemental de Coopération 

Intercommunale (SDCI) de la Drôme arrêté le 25 

mars 2016. Le conseil  donne un avis favorable.  

COMPTE RENDU DU PLAN LOCAL DE L’HABITAT-

ENQUETE PUBLIQUE SCOT  

Considérant la fusion de la Communauté d’agglomération 

Valence Romans Sud Rhône Alpes avec la Communauté de 

Communes de la Raye le Plan Local de l’Habitat s’impose 

au Plan Local d’Urbanisme en conformité avec les objec-

tifs posés par le SCOT.  

Il est donc conseillé d’identifier le gisement foncier en-

core disponible moins de 6 ans 7 logements, entre 6 et 

10 ans 13 logements, plus de 10 ans 7 logements.  

Le gisement foncier d’extension pour les 6 ans à venir. 

Nombre de logements prévus à court terme moins de 6 

ans 22, 2016 prévus 5.  

Monsieur le Maire donne lecture du courrier adressé à 

la Communauté d’agglomération  ainsi que la carte où sont 

identifiés  les gisements fonciers.  

SCOT : Suite à  l’enquête publique  relative au Schéma 

de Cohérence Territoriales  
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Rovaltain Drôme Ardéche, Monsieur le Maire donne lec-

ture des remarques  déposées  auprès du Commissaire-

Enquêteur : Taux de croissance, densité des construc-

tions, les terrains constructibles ne sont pas répertoriés 

dans l’enveloppe urbaine, mobilité : transports en com-

mun, il n’y a pas de notification sur l’embellissement le 

long de la D538,   

COMMERCE-EXTENSION  

Monsieur le Maire soumet au conseil le projet d’exten-

sion du commerce car il y a un manque de place  au niveau   

de  la boulangerie-pâtisserie  afin d’avoir un minimum de 

stock (farine etc…). L’extension s’effectuerait à l’ar-

rière du bâtiment côté laboratoire, d’environ 35 m2. Le 

conseil ne s’oppose pas à cette réalisation.  

COMPTE RENDU DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE  

DU  5 avril 2016 

Monsieur le Maire  retrace les points abordés au conseil 

communautaire :  

 Vote des taux d’impositions des taxes locales : pas de 

changement pour 2016  

 Attribution de fonds de concours pour l’informatisa-

tion des écoles,  

 Attribution de dotation solidarité communautaire   

 Subvention exceptionnelle pour les temps activités 

scolaires  

 Création d’un poste  de chargé de mission tourisme 

environnement et communication  

 Vote du budget  

 Désignation de la commission d’appel d’offres  de la 

Raye  

 Avenant de l’accueil de loisirs  

 Possibilité d’extension des conteneurs semi-enterrés 

pour les ordures ménagères  

 Demande de retrait du SIGMA  

 

LES INVESTISSEMENTS  

LE LAC :  

Les travaux d’alimentation en eau, la construction de toi-

lettes publiques, le branchement électrique sont en 

cours de réalisation.  

ELARGISSEMENT DU CHEMIN CREUX  

Le dossier est en cours, les travaux débuteront avant 

l’été.  

BATIMENT  

L’Association des Amis de Montvendre a investi leur nou-

veau local, impasse des calades (bâtiment Rochas).  

QUESTIONS DIVERSES  

 SALON DE COIFFURE : Mme GELAIN Karine a an-

noncé l’arrêt de son activité coiffure, le local sera dis-

ponible en juin, une annonce sera insérée dans la presse.  

 SALLE COMMUNALE : le conseil par 11 voix pour, 1 

voix contre, 2 abstentions, autorise la réservation de la 

salle  le 20 et 27 novembre pour les élections primaires 

« Les républicains ».  

 URBANISME : Mme QUAILLET souhaite connaître la 

suite donnée à la déclaration de travaux de Monsieur 

GORCE,  quartier St Pierre,.  

Cette déclaration a reçu un avis défavorable pour le mo-

tif suivant : projet implanté en zone naturelle, zone ND 

du POS, à protéger strictement en raison de l’existence 

de risques naturels, de la qualité des sites, des  milieux 

naturels, des paysages et de leur intérêt, notamment au 

point de vue esthétique ou écologique. Le projet de Mon-

sieur GORCE ne respecte pas le règlement de la zone ND 

du POS.  

 4G : Monsieur PHILIBERT annonce que la 4G est dé-

ployée sur Montvendre, il peut y avoir des perturbations 

au niveau de la réception TNT.  

 MONUMENT AUX MORTS : Mme BRACHET  de-

mande au conseil  s’il y a possibilité de repeindre les noms 

inscrits au monument aux morts.  

 PORTE FORTIFIEE : le conseil envisage la réfection 

de la façade de ce monument historique.  

 LOTISSEMENT : le Géomètre prépare le permis de 

lotir en concertation avec le service des bâtiments de 

France.  

Le projet est le suivant : 5 lots route de La Baume_Cor-

nillane, 11 lots route de Crest, Mme MARCEL s’associe à 

la commune pour lotir environ 3000 m2 soit 4 lots.  

Compte Rendu Conseil Municipal Du 27 Juin  

2016 

Étaient présents : SERVIAN Bruno-PHILIBERT 

Stéphane- SAYN Pierre- MOUNIER Eric- 

CHAPRE Séverine- BRET Rémi-BRACHET Ar-

melle-RAVIT Pascale-IMBERT Laurent-SAN-

CHEZ Pédro-QUAILLET Christel-GELAIN Jé-

rôme- 

Excusés  DUMONT Séverine 

Approbation du compte rendu du conseil municipal 

du 9 mai 2016. 
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LE POINT SUR LES TRAVAUX EN COURS 

Chemin creux : il reste le bi couche à faire. 

Route La Baume-Cornillane : les coussins berlinois ont 

été posés, le passage piéton a été tracé. 

Aménagement du lac : les travaux des toilettes pu-

bliques sont en cours, pose du dallage et plomberie par 

les agents techniques, réfection des façades par l’en-

treprise DUCROS,  travaux d’électricité par l’entre-

prise ROUSSET et pose des portes par l’entreprise 

Serrurerie Montvendroise, . 

Les tables, les bancs, le parcours sportif devraient être 

livrés et installés assez rapidement. 

Le Maire a pris un arrêté de baignade interdite,  le pan-

neau a été implanté. 

Il reste à faire un sentier pour faciliter les promenades 

des enfants en poussettes. 

LOTISSEMENTS 

Monsieur le Maire informe le conseil que les 20 lots 

dont 16 communaux  sont retenus au prix de 170 € le 

m2. 

Le permis d’aménager est préparé par le géomètre 

REMY et devrait être déposé dans les prochains jours 

à la Direction Départementale des Territoires. 

Les travaux de viabilisation pourraient débuter pour le 

lotissement des 5 lots en octobre-novembre 2016 et 

pour le lotissement de 15 lots en février-mars 2017. 

Dénomination  

Le lotissement des 5 lots s’appellera : le lotissement les 

mûriers et la voie d’accès Impasse des mûriers, le lotis-

sement des 15 lots : Le pré des lilas. 

CARTE SCOLAIRE 

Compte tenu de la construction d’un collège à Beaumont-

les-Valence, la carte scolaire sera modifiée pour la ren-

trée de 2017. 

A ce jour, rien de définitif, les enfants de Montvendre 

devraient en principe rejoindre le collège de Beaumont-

les-Valence en 2017, mais vu la position de certaines 

communes qui ne souhaitent pas rejoindre Valence, rien 

n’est encore arrêté. 

Dans un souci d’apaisement, les enfants de Montvendre 

et les enfants de Barcelonne scolarisés dans notre com-

mune pourraient rester sur Chabeuil. 

 

SUBVENTION AUX ASSOCIATIONS 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que 

21 000 € ont été prévus au budget 2016 et qu’il est né-

cessaire de définir la répartition aux associations. 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré et à 

l’unanimité adopte les subventions telles que défi-

nies ci-dessous : 
 

ASSOCIATIONS 

SUBVENTION 2016 

Aide et partage 600 

Amicale des parents 150 

Amicale des sapeurs 

pompiers 

400 

Amis de Montvendre 1000 (exceptionnel pour 

les 40 ans de l’ass°) 

Asso Anciens Combat-

tants 

100 

Club des trois ponts 1050  (participation re-

pas de noël et subven-

tion annuelle) 

Coop maternelle 250 

En Avant Montvendre 1800 (compris fête de 

la musique ) 

La comédia théâtre 350 

Les enfants du Mont Vé-

nus 

400 

Ligue nationale contre le 

cancer 

50 

Restaurant scolaire 11500 (suivant le résul-

tat financier) 

USEP Montvendre 2200 

AMSL 1 000 (feu d’artifice) 

Booster 26 150 

Aspa 100 

 

COMPTE RENDU COMMUNAUTE DE COMMUNES 

DE LA RAYE 

Monsieur le Maire rappelle que dans le cadre du schéma 

départemental de coopération  intercommunale,  la fu-

sion de la Communauté de Communes de la Raye avec la  

Communauté d’agglomération Valence Romans Sud 

Rhône Alpes sera effective au 1er janvier 2017. 

Monsieur le Maire informe que Monsieur MARMILLON 

représentant la Communauté d’agglomération Valence 

Romans Sud Rhône Alpes  a été reçu à la Communauté 

de Communes de la Raye où certains points ont été 

abordés notamment l’assainissement collectif, l’éclai-

rage public, les zones artisanales, accueil de loisirs, les 

ordures ménagères. 

Les taxes qui seront vraisemblablement modifiées : 

taxe foncière bâtie, la taxe habitation,  la cotisation 

foncière des entreprises. 

Les transports  scolaires ainsi que le réseau de bus Ci-

téa. 

Le devenir du  personnel de la Communauté de Com-

munes de la Raye. 
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Les représentants à l’agglo : probablement un délégué 

par commune. 

Le nom de la nouvelle agglo : Valence Romans Agglo. 

La RAYE  s’engage à financer plusieurs équipements 

sportifs : 

Chaque commune présente ses projets, Montvendre  va 

présenter une demande   pour financer le goudronnage 

du jeu de boules, la réalisation d’un City dans la cour de 

la maternelle. 

FINANCEMENT CLASSE DE DECOUVERTE 

Monsieur Patrick LABAUNE, président du conseil dé-

partemental de la Drôme, par courrier en date du 10 mai 

2016 a annoncé qu’il n’y aura plus d’aide du département 

pour les classes de découvertes (Montvendre : voyage à 

Paris et la Motte-Clalancon) suite à des contraintes 

budgétaires à partir de 2016-2017. 

Monsieur le Maire donne lecture de la lettre de Mme la 

directrice de l’école primaire qui souhaiterait connaitre 

la position du conseil sur cette annonce car depuis plu-

sieurs années le conseil municipal finance à hauteur du 

conseil départemental. 

Le conseil s’engage à financer les classes de décou-

vertes dans la Drôme   soit 14 € par nuit et par personne 

et 320 € par classe pour le déplacement et pour les sé-

jours hors Drôme 8 € par nuit et par personne donc la 

commune financera la part du conseil départemental. 

URBANISME 

Monsieur le Maire donne lecture du courrier de Mme 

BLANC, route des Dourcines, qui sollicite le classement 

en zone constructible la parcelle ZM 177 Le conseil  

propose que cette demande soit   examinée dans ce 

cadre  de l’élaboration du P L U. 

AIRE DE VIDANGE CAMPING CAR 

Suite à l’aménagement d’une aire d’accueil pour les cam-

pings car « Place des sports » il est nécessaire de pré-

voir un règlement intérieur sur les modalités de fonc-

tionnement de cette aire de vidange et de stationne-

ment. Monsieur le Maire donne lecture du projet d’un 

règlement intérieur  concernant  la propreté, la 

salubrité et le service.  

Le conseil opte pour le règlement intérieur et  

demande à Monsieur le Maire de prendre un ar-

rêté à cet effet. 

QUESTIONS DIVERSES 

TERRAIN DE BOULES : réfléchir comment fermer le 

terrain pour empêcher l’accès aux motos, voitures… qui 

détériore ce terrain de boules lyonnaises. 

PASSERELLE ECOLE PRIMAIRE : quelques traverses 

sont à revisser. 

CARRELAGE DU HALL ECOLE MATERNELLE : travaux  

à partir du 11 juillet. 

TRAVAUX DES VESTIAIRES : peinture à partir 

du 11 juillet. 

BACS A SABLE DE L’ECOLE MATERNELLE : création 

d’un nouveau bac. 

SALON DE COIFFURE : pas de repreneur pour le mo-

ment. 

CONVENTION FOURRIERE ANIMALIERE : accord 

pour le renouvellement. 

CONVENTION SERVICE ARCHIVES : accord pour le 

renouvellement. 

ASSURANCES : proposition de revoir le contrat. 

FONDROCHE –GEOTHERMIE : mesures géophysiques 

seront  effectuées  en août Impasse Valensayes, route 

de Beaumont, route des bois, route de la garenne, route 

de Malissard, chemin de villeplat, route de Crest, route 

du stade, route des trois ponts. 

TOUR DE France : le 16 juillet passage D538, des 

jeunes du village  récupèrent et repeignent de vieux vé-

los pour installer sur le rond-point. 

FORUM DES ASSOCIATIONS : pas de Forum cette 

année, mais, réunion des présidents d’associations le 12 

septembre 2016. 

FOOD TRUCK : camion tous les dimanches soirs place 

du lavoir. 

 

Compte Rendu Conseil Municipal Du 1 septembre  

2016 

Étaient présents : SERVIAN Bruno-PHILIBERT Sté-

phane-CARAYON Martine-SAYN Pierre-CHOVIN So-

nia-DUMONT Séverine-  MOUNIER Eric- CHAPRE Sé-

verine- BRET Rémi-BRACHET Armelle-RAVIT Pascale-

IMBERT Laurent-SANCHEZ Pédro-QUAILLET Chris-

tel- 

Absent : GELAIN Jérôme 

 

Le conseil municipal approuve à l’unanimité le compte 

rendu du conseil du 27 juin 2016. 

DELIBERATION DE PRINCIPE DE TRANSFERT 

DES COMPETENCES LORS DE LA FUSION AVEC 

VALENCE ROMANS SUD RHONE ALPES 

Dans le cadre de la fusion au 1er janvier 2017 avec . 

 Informatisation des écoles 

 Eclairage public 

 Ordures ménagères : maintien de la redevance. 

 

PROJET RESEAU BUS 2018 

Monsieur PHILIBERT résume l’état sur le réseau de bus 
actuel et indique qu’après avoir mené une étude sur les 
besoins de la population, Le conseil a pour objectif de 
développer le service des transports publics en tenant 
compte des besoins de la population et propose pour le 
réseau bus 2018, 



MONTVENDRE INFOS JANVIER 2017 PAGE 29 

 

 
 
 

tout public 

Prolongement de la ligne 5 via Malissard ou par ligne 20 
via Chabeuil 
Montvendre-Valence : 

Matin, 5 allers : 7h00-7h30-8h00-8h30-9h00 
Midi, 3 allers : 12h30-13h30-14h30 
Soir, 2 allers : 17h30-18h30 
Soit 10 allers avec un temps de parcours pour Valence 
Centre maximum de 30 minutes 

Valence-Montvendre : 
Matin  2 retours 7h20-8h30 
Midi  3  retours  12h10-13h10-14h10 
Soir  5  retours 16h10-17h10-17h45-18h10-19h15 
Soit 10 retours avec un temps de parcours maxi de 30 
mn 
A moduler pour le samedi et dimanche. 

Express Valence et Chabeuil 
Ajout d’un bus  pour les entrées à 9h00 à Chabeuil. 

 

MODIFICATION DES STATUTS DE LA COMMU-

NAUTE DE COMMUNES DE LA RAYE 

Monsieur le Maire informe le conseil que les statuts de 

la Communauté de Communes de la Raye ne sont plus à 

jour suite à  la mise en place depuis 2013 du Relais d’As-

sistante Maternelle (RAM) ainsi que l’accueil de loisirs 

(ALSH), le conseil approuve la modification des statuts, 

notamment  la compétence enfance,  jeunesse et sports. 

ADDUCTION D’EAU POTABLE-DEMANDE DE SUB-

VENTION 

Le conseil décide de demander des devis pour l’extension 

du réseau d’eau potable pour alimenter  les futurs lotis-

sements et sollicite une aide financière de l’agence de 

l’eau. 

INAUGURATION DU PLAN D’EAU 

L’inauguration aura lieu le 24 septembre à 18 h chemin 

des sables 

Animation toute la journée par Monsieur Alain BACLE 

avec des régates voiliers radios commandés. 

CONCERT 

Monsieur le Maire informe le conseil que  Monsieur BER-

TIN  a eu une proposition d’un concert début mai  par un 

guitariste irlandais  « Roy Fulton »,  le conseil  souhaite 

réfléchir sur cette proposition. Le coût serait de 500 €  

environ. 

QUESTIONS DIVERSES 

RENTREE SCOLAIRE 

La rentrée scolaire du 1er septembre s’est déroulée dans 

de bonnes conditions, on compte 85 enfants en primaire 

et 56 enfants en maternelle. 

Les travaux de carrelage et de peinture se sont terminés  

dans les temps à l’école maternelle. 

Le Temps d’Accueil Educatif (TAE) 110 enfants sont ins-

crits dont 72 en primaire et 36 en maternelle, l’activité 

du vendredi football et jeux d’adresse. 

Pour le plan vigipirate : fermeture des portails et affi-

chettes à chaque école. 

 

LES TRAVAUX EN COURS  

VOIRIE 

Route de La Baume Cornillane : enfouissement esthé-

tique de la ligne. 

Elargissement du chemin creux réalisé. 

CONTAINERS 

L’ensemble des containers de tri sélectif ont été posés, 

la collecte qui était organisée tous les 15 jours passera 

à 1 mois. 

Prochaine mise en place sur chaque site de containers à  

ordures ménagères, ils sont en commande à la CCR. 

URBANISME – COURRIER DE M.GORCE 

Monsieur le Maire donne lecture du courrier de M. 

GORCE  relatif au terrain situé  quartier Saint Pierre 

afin de connaître le classement dans le Plan Local d’Ur-

banisme car dans le cadre du Plan d’Occupation des Sols 

actuel il est classé en zone ND (naturelle). 

M. GORCE présent à la réunion informe le conseil qu’il a 

reçu un courrier en accusé de réception contre rem-

boursement, courrier qu’il a refusé.  

Ce courrier a été envoyé à M. GORCE en recommandé 

avec accusé de réception. 

SIGNALE : remblais déposé dans un  bois chemin de 

Die. 

Mme VASSELIN présente ses remerciements à Mme 

CARAYON pour le repas intergénérationnel pris avec les 

enfants  au restaurant scolaire  durant la semaine du 

voyage à Paris. 

 

Compte Rendu Conseil Municipal Du 10 octobre  

2016 

 

Présents : PHILIBERT Stéphane-CARAYON Mar-

tine-SAYN Pierre-IMBERT Laurent-BRET Rémi-

CHOVIN Sonia-MARTIN Pascale-DUMONT Sé-

verine-SANCHEZ Pédro-MOUNIER Eric-CHAPRE 

Séverine-QUAILLET Christel-GELAIN Jérôme-  

 

Excusés : BRACHET Armelle 

Un scrutin a eu lieu, CARAYON Martine  et  GELIBERT 

Marie-Danielle  ont été nommées pour remplir les 
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fonctions de secrétaire. 

 

COMPTE RENDU DU 1er SEPTEMBRE 2016 

Présentation et approbation à l’unanimité du compte 

rendu de la réunion du conseil municipal du 1er septembre 

2016. 

 

PRESCRIPTION DU PLAN LOCAL D’URBANISME-

DELIBERATION COMPLEMENTAIRE-DEBAT SUR 

LES OBJECTIFS ET MODALITES DE 

CONCERTATION-  

 

Monsieur le Maire  rappelle que la Commune de 

Montvendre est couverte par un Plan d’Occupation des 

Sols approuvé le  20/12/2001 qui du fait de la caducité 

du POS à venir, mais également pour répondre à 

l’évolution des textes législatifs  et réglementaires doit 

être adapté (Loi SRU du 13/12/2000, Loi « Grenelle 2 » 

du 12/07 2010-Loi « ALUR » du 26/03/2014). Par une 

précédente séance de conseil en date du  07/12/2015 

ayant prescrit un Plan Local d’Urbanisme, les élus ont 

exprimé la volonté de concevoir un document de 

planification ambitieux qui prenne en considération les 

enjeux propres au territoire, mais aussi ceux liés 

directement à l’ensemble du bassin de vie et impactant le 

territoire de la commune, notamment en matière 

d’urbanisation, d’habitat et de transports. 

Les objectifs : 

 Habitat-urbanisation 

 Vie locale : tissu économique, équipements, 

transports et déplacements 

 Environnement, cadre de vie, 

développement durable. 

Monsieur le Maire souligne que la délibération n°2015-

DE-056 du 7/12/2015 a été  affichée en mairie du 

08/12/2015 au 09/01/2016 et qu’un registre destiné  aux 

observations de toute personne intéressée est à la 

disposition du public aux heures  d’ouverture de la mairie. 

L’étude et la réalisation sont confiées au bureau d’étude 

KAX. 

Monsieur le Maire soumet à un nouveau débat du conseil 

municipal  les objectifs poursuivis et les modalités de 

concertation, le cas échéant  pour y apporter des 

précisions souhaitées. 

Le conseil municipal décide à  l’unanimité  de prescrire le 

Plan Local d’Urbanisme conformément aux dispositions 

des articles 153-8 à 153-26 du Code de l’urbanisme et de 

faire suite au nouveau débat sur les objectifs et de fixer 

les modalités de concertation. 

 

 

INSTRUCTION DES ACTES D’URBANISME AU 

01/01/2017 

 

Monsieur SAYN Pierre, adjoint au maire, rappelle que 

l’instruction des actes d’urbanisme étaient effectués par 

la Direction Départementale des Territoires (DDT), à 

compter du 01/01/2017 dans le cadre de la fusion avec 

Valence Romans Agglo, la Direction Départementale des 

Territoires n’est plus mise à disposition des communes et 

de ce fait le Conseil  doit décider de confier l’instruction 

des actes d’urbanisme (Déclaration préalable, permis de 

construire, certificat d’urbanisme)  soit au service 

communal ou soit au service d’instruction mutualisé déjà 

existant au sein de Valence Romans Agglo moyennant un 

coût  par dossier et participation fixe à l’année. 

Le conseil opte pour confier l’instruction des actes 

d’urbanisme à Valence Romans Agglo qui est le plus 

avantageux en terme financier pour la commune. 

 

LOTISSEMENTS-CONVENTION D’ETUDE ET DE 

MAITRE D’ŒUVRE 

 

Monsieur le Maire informe que suite à l’appel d’offres  

pour l’étude et la maîtrise d’œuvre concernant les 

lotissements « le pré des lilas » et  le « les mûriers », ont 

répondu   Sarl GEOVALLEES, Cabinet DEGUILHEM, SCP 

REMY-FAURE,  la commission d’appel d’offres a retenu  

la SCP REMY-FAURE géomètres experts  de Valence  

pour un montant de 32 000 € HT. 

Monsieur le Maire donne lecture de la convention d’étude 

et de réalisation présentée par SCP REMY-FAURE qui est  

approuvée  à  l’unanimité  par le conseil municipal. 

 

REFERENT A LA COMMUNAUTE VALENCE ROMANS 

SUD RHONE ALPES 

Le conseil municipal désigne à l’unanimité Monsieur 

SERVIAN Bruno, Maire pour représenter la commune au 

sein de la Communauté d’agglo VRSRA. 

 

CITY-PARK 

En partenariat avec la Communauté de Communes de la 

Raye, Monsieur le Maire  informe le conseil municipal que 

le City-Park est en cours de réalisation, il se situe en zone 

UAR du Plan d’Occupation des Sols,  dans l’enceinte de 

l’école maternelle, il sera revêtu d’un gazon synthétique, 

les filets de protection seront de 4 m de hauteur, dans 

le cadre de la réglementation en matière d’urbanisme, les 

dimensions sont inférieures aux critères retenus  en 

termes de surface et de hauteur, il n’est pas nécessaire 

de déposer une déclaration de travaux ou permis de 

construire. Un arrêté municipal  réglementant le City-

Park sera rédigé. 
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DEMANDE DE POSE D’UNE TERRASSE EN BOIS 

DEVANT UNE MAISON DE VILLAGE 

Plusieurs critères pour la construction d’une terrasse en 

bois, la hauteur, l’esthétique, la surface, la durée etc… de 

ce fait la demande est ajournée et sera discutée en 

commission cadre de vie le 20 octobre prochain. 

DEMANDE DU SERVICE PENITENCIER POUR FAIRE 

EFFECTUER 180 HEURES DE TRAVAUX D’INTERET 

GENERAL 

Monsieur le Maire fait part de cette demande du service 

pénitencier, le conseil souhaite avoir de plus amples 

renseignements. 

 

COMPTE RENDU  TOURNEE CANTONALE CREST 

2016 

Afin de faire le point sur les subventions 

départementales, les conseillers départementaux M. 

SERRET et Mme PARET accompagnés de Mme Laurence 

ROCHER, coordinatrice, ont effectué leur tournée 

cantonale. 

Afin d’obtenir une aide financière du département, 

Monsieur le Maire demande d’inscrire les dossiers 

suivants : 

 Etude de faisabilité salle communale, 

 Extension du commerce 

 Réalisation d’une passerelle sur la rivière Bost  

pour accéder au plan d’eau 

 Réfection de la chapelle du cimetière ainsi que le 

parvis. 

QUESTIONS DIVERSES 

 Compte rendu de la réunion Enfance-Jeunesse avec 

Valence Romans Sud Rhône Alpes, 

 La Communauté de Communes de la Raye  adressent  

à chaque conseiller  les comptes rendus des 

réunions. 

 Le Syndicat Mixte  Drôme des Collines Valence 

Vivarais porteur du CDDRA est dissout. 

 La Communauté de Communes de la Raye a dénoncé 

le contrat avec SIGMA pour l’assainissement 

individuel à compter du 31/12/2016 (SPANC). 

 Deux réunions publiques relatives à la fusion avec 

l’agglomération 

Le 17 novembre à 20 h 00 à Chateaudouble, 

Le 29 novembre à 20 h à Montvendre. 

 Les containers tri sélectif : le conseil sollicite des 

collectes supplémentaires et 4 nouveaux 

containers seront mis à   disposition par la 

Communauté de Communes de la Raye.. 

 Urbanisme : présentation de l’esquisse  du projet 

de lotissement de la famille Sylvestre, 4 lots, 

quartier la Molle. Plusieurs dossiers sont présentés 

et transmis au service instructeur à la Direction 

Départementale des Territoires. 

 Agenda : Média plus dénonce le contrat en ce 

début d’octobre du fait du manque de 

partenaires publicitaires. 

 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU 

CONSEIL MUNICIPAL  

Le 14 novembre 2016 à 19 heures se sont réunis les 

membres du conseil municipal sous la présidence de Mon-

sieur SERVIAN Bruno, Maire.  

Nombre de membres en exercice : 15 

Nombre de membres présents : 14 

Nombre de votants : 14 

Date de la convocation : 08 novembre 2016  

 

Présents : SERVIAN Bruno-PHILIBERT Stéphane-

CARAYON Martine-SAYN Pierre-IMBERT Laurent-

BRACHET Armelle-BRET Rémi-CHOVIN Sonia-MARTIN 

Pascale-DUMONT Séverine-SANCHEZ Pédro-MOU-

NIER Eric-CHAPRE Séverine-QUAILLET Christel-  

Excusés :GELAIN Jérôme 

Présentation et approbation à l’unanimité du compte 

rendu du conseil municipal du 10 octobre 2016. 

LE POINT SUR LES TRAVAUX EN COURS 

 LE TERRAIN DE BOULES  situé entre l’école ma-

ternelle et le commerce est terminé. Les travaux 

réalisés : Décapage du revêtement, mise en place 

d’un géotextile  en fond de forme, fourniture 

grave concassée, pose de bordures, enrobé. 

La réfection du terrain de boules a été financé par 

la Communauté de Communes de la RAYE. 

 PORTE METALLIQUE AVEC GACHE ELEC-

TRIQUE pour accéder à la garderie périscolaire, 

les parents pourront récupérer leurs enfants en 

passant côté terrain de boules.  Les travaux ont 

été réalisés par les entreprises Jean ROUSSET, 

Vincent GELIBERT. 

 LE CITY-PARCK  Après avoir rencontré les rive-

rains du City courant octobre, un règlement d’uti-

lisation sera rédigé, pour cela la commission 

« cadre de vie » et « ainés, jeunesse et tissu as-

sociatif » se réuniront le 16  novembre à 19 h 00 
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à la mairie. Prévisions : plantation d’arbres et ins-

tallation d’un portail côté terrain de boules. 

 VOIRIE : le programme de voirie sera  bouclé pour 

2016, après la réalisation  des voies du hameau les 

ferrands. 

APPLICATION DU DROIT DES SOLS 

Monsieur le Maire rappelle que l’instruction des actes 

d’urbanisme sera confiée à compter du 01/01/2017 à la 

nouvelle Communauté d’ Agglomération, un règlement de 

fonctionnement du service commun d’application du droit 

des sols a été approuvé par décision communautaire et 

soumet au conseil la convention d’adhésion. Ce service 

aura un coût  dont une part fixe et une part variable en 

fonction du nombre d’actes déposés chaque année. 

DELEGUE REPRESENTANT LA COMMUNE AU SEIN 

DE LA COMMUNAUTE D’AGGLOMERATION 

Monsieur le Maire  rappelle que le délégué titulaire SER-

VIAN Bruno a été élu  à la réunion du 10/10/2016 et qu’il 

est nécessaire de désigner un délégué suppléant, le con-

seil désigne  SAYN Pierre. 

REFERENT AUX REUNIONS PREPARATOIRES DU  

SERVICE ENFANCE JEUNESSE DE LA COMMU-

NAUTE D’AGGLOMERATION 

 Le conseil désigne : 

Déléguée titulaire : CARAYON Martine  

Délégué suppléant : SANCHEZ Pédro 

DEMANDE D’AUTORISATION D’OCCUPATION DU 

DOMAINE PUBLIC 

La commission « cadre de vie »  a examiné le dossier de 

demande relative à l’installation d’une terrasse privée sur 

le domaine public, place de l’église. 

La commission propose d’établir une convention qui auto-

rise l’installation  d’une terrasse  place de l’église et émet 

quelques recommandations sur  la couleur, les matériaux, 

les dimensions. 

INVITATION MEFRAN COLLECTIVITES 

Monsieur le Maire rappelle l’invitation de MEFRAN Col-

lectivités le 16/11  de 9 h à 17 h à Montvendre comme 

indiqué dans la convocation du conseil pour la présenta-

tion de tout équipement pour le sport, mobilier extérieur, 

parcours de santé etc… 

 

LE POINT SUR LA FUSION AVEC LA COMMUNAUTE 

D’AGGLOMERATION 

La Communauté de Communes de la Raye  fusionne avec 

la Communauté d’Agglomération de Valence ROMANS  

Sud Rhône Alpes au 1er janvier 2017, 

Deux réunions sont prévues pour les communes et leurs 

habitants, le 17 novembre à Chateaudouble et le 29 no-

vembre à Montvendre,   pour toutes demandes d’informa-

tions ou questions. 

BIBLIOTHEQUE  MUNICIPALE 

La bibliothèque est informatisée, nous remercions Mme 

SAUREL pour son travail,  une subvention de 50 € est 

attribuée à l’Association qui gère le logiciel. 

ACCESSIBILITE 

Monsieur le Maire informe que dans le cadre de l’agenda 

d’accessibilité, la première tranche à réaliser est l’accès 

à la biblioth7que,  des devis sont demandés pour  cette 

mise aux normes. 
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Etat Civil : 

 
NAISSANCES 

Marianne BERGHMANS  

Léon BOUTEILLE. 

Lilou, Olivia, Emilie BRUN  

Lena, Célie GRANDOUILLER  

Eloï, Antoni IGELMO CABALLE'  

 

 

DECES 

Barlatier Marie-Rose  

Bourget Marie-Andrée 

Cluzel Geneviève  

Crouzet Emmanuelle 

Ferrand Raphaël 

Forot  Maurice  

Gandon Daniel 

Mattras Georges  

Morin  Pierrette  

Permingeat Jeanne 

 

 

MARIAGES 

Buffat Laurence & Plumel Ludovic 

Sanchez Marion & Militino Anchorena Javier 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tél provisoire : 07. 68. 30. 38. 65 
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A la rencontre du passé 
Un événement se perpétue à travers les années autant par l'oubli que par la mémoire. Ne le laissons pas s'enfouir avec 
la disparition des générations qui nous ont précédées. 
Ces quelques lignes évoqueront la période lointaine des festivités au hameau des Romieux : 
La vogue prête à tomber dans l'oubli était pourtant très réputée à l'époque ; qu'elle revive auprès de ceux qui ne savent 
pas, mais aussi par considération à ceux qui l'ont fondée ! 
Situé au sud-ouest de la commune de Montvendre près de la limite de Montmeyran, ce hameau dynamique entouré 
de polycultures doit son nom au passage des pèlerins qui se rendaient à Rome et qui y faisaient halte, à cette époque 
du moyen-âge, c'était important. 
Dans une ruelle se situe l'emplacement d'un four. Un puits communal assez imposant au centre d'une cour a été utilisé 
jusque dans les années 1980. Un bâtiment de forme originale en arrondi, que les anciens appelaient : la demi lune. Il 
a été démoli dans les années 60 pour permettre un accès plus facile au centre du hameau. Vingt sept personnes y 
vivent actuellement. 
La vogue renaît après la guerre 39 -45, mais prend fin en 1949. Elle était organisée par les habitants du hameau avec 
l'aide dynamique des jeunes des maisons des alentours (Paluds, Théolets, Fond d'Armand, Panette). Elle avait lieu le 
dernier Dimanche de Septembre après les vendanges. A cette époque tous les agriculteurs du quartier avaient une 
vigne, les vendanges occupaient plusieurs jours. Ils s'entraidaient les uns les autres, malgré ce travail pénible 
l'atmosphère était joyeuse. Les jours précédents la vogue, les bénévoles s'affairaient aux préparatifs pour rendre le 
lieu accueillant et recevoir beaucoup de monde, car elle était plus importante que celle du village. On y venait de tous 
les environs en voiture ou bicyclette, un hangar à vélos était prévu et surveillé. Les allemands  encore présents dans 
les fermes en 1945 y participaient, ils étaient contents de danser aux Romieux. 
Pour préparer cet évènement il fallait niveler la place centrale pour le Bal pour donner de l'espace aux nombreux 
danseurs et la pavoiser de guirlandes. 

          
La treille place ou il y avait le bal               Le puits communal et le lieu de la buvette               Traverse des Romieux.  
         Emplacement des marchands de bonbons 

La buvette était préparée dans une maison située dans la cour du puits, où vin, bière et limonade étaient servis à 
l'extérieur dans une ambiance de grande gaieté. 

On dansait le dimanche après-midi et le dimanche soir au son d'un pick-up installé dans la montée des escaliers d'un 
particulier. Chaque année les conditions musicales s'amélioraient ; les dernières années des musiciens de Valence ou 
de Montélier animaient le bal. Ils étaient placés devant la treille qui existe encore  de nos jours. 

De nombreuses attractions complétaient la fête : Les manèges étaient installés au nord et à l'ouest du hameau, 
chevaux de bois pour enfants, chenilles, balançoires en forme de barque pour deux personnes, et même autos 
tamponnantes sans oublier les marchands de bonbons, tire-tire et autres qui s'étalaient dans la rue principale 
aujourd'hui appelée traverse des Romieux. 

Les emplacements manquaient, on refusait des forains. Des jeux animaient la fête, avant guerre il y avait le lancer de 
tomates.  
La vogue n'existe plus aux Romieux, une page s'est tournée depuis plus de 60 ans.  
Pour la première fois, cette année, la nouvelle génération a organisé la rencontre de tous les habitants autour d'un 
joyeux repas afin de tisser des liens d'amitié. Peut-être verrons-nous dans les prochaines années une nouvelle 
animation au son des guitares ? 

Merci à ceux qui sont parmi nous et qui nous ont transmis leurs souvenirs de cette époque révolue. 
                                                               Monique Rochette 
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LE FOURNIL DE MONTVENDRE 

 

 

 

Cela fait déjà 18 mois qu’Erika et Richard Gélibert ont ouvert          

« le fournil de Montvendre ». Il a fallu autant de temps à la municipalité pour relancer ce 

commerce qui avait vu ses portes se fermer après un incendie accidentel. C’est donc dans un 

fournil refait à neuf que le couple a pu relancer l'activité. 

Il fallait y croire pour reprendre ce multiservice, mais Erika et 

Richard sont très motivés ! Avec un diplôme en boulangerie pâ-

tisserie et surtout une solide expérience de quinze ans à Beau-

mont-lès-Valence, ils se sentaient d'attaque pour reprendre ce 

double commerce : boulangerie/ pâtisserie ; pizzeria. Après 

quelques années de break, car c'est un métier exigeant et chro-

nophage, ils se lancent dans l'aventure. Richard originaire du vil-

lage avait envie d'un « retour aux sources ». 

Il leur a fallu réinvestir dans du matériel neuf pour redémarrer 

l'affaire et après un an et demi d'activité, ils sont satisfaits. 

Cette entreprise génère trois emplois, mais surtout a ramené de 

la vie dans le village. 

C'est le côté snack et pizzeria qui connaît une forte progression. 

Erika et Richard espèrent voir aboutir le projet d'agrandisse-

ment de la salle de restaurant, leur soirée « paëlla et beaujolais » 

ayant connu un vif succès.  

Dans l'avenir, ils souhaitent pérenniser ce style de soirée pour 

que ce lieu reste un endroit chaleureux où les Montvendrois puis-

sent se rencontrer et passer un moment convivial ! 
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VALENCE ROMANS AGGLO 

Et oui, à compter du 1er janvier 2017, la communauté de commune de la Raye n’existera plus. 

La dernière loi NOTRE étant passée par là. Les communautés de la taille de la Raye en 

nombre d’habitants n’ont plus lieu d’être et doivent fusionner avec d’autres entités. C’est 

pour cela que le préfet a validé la fusion de la communauté de commune de la Raye avec Va-

lence Romans Agglo (nouveau nom en attente de confirmation par un vote tout début janvier). 

La différence entre ces 2 organisations et la dimension puisque nous étions dans un regroupe-

ment de 5 communes et nous allons passer dans un regroupement de 56 communes. Autant 

vous indiquer que le rayon d’action n’est pas du tout le même. 

Nos anciens représentants à la CCR vont intégrer différentes commissions au sein de la nou-

velle agglomération, de plus le Maire participera au bureau des Maires 2 fois par mois. 

 Pour tous ce qui concerne les ordures ménagères, le tri sélectif, l’éclairage public, le 

SPANC…il faudra désormais contacter l’agglomération au 04 75 81 30 30 ou sur le site va-

lenceromansagglo.fr, rubrique nous contacter. 

 

 

Info Trésorerie 

La trésorerie de Chabeuil n'assurera plus l'encaissement de vos impôts (sur le revenu, taxes 

foncières et d'habitation) à compter du 1er janvier 2017. 

 

Pour contacter l'administration fiscale, vous devrez vous adresser : 

-  par téléphone : au 0811 70 66 00 

-  par mail : sur le site internet www.impot.gouv.fr espace « particuliers » rubrique « nous 

contacter ». 

-  au SIP de Valence aux heures d'ouverture au public que vous trouverez également sur le site 

internet www.impot.gouv.fr à la même rubrique. 

http://valenceromansagglo.fr/
http://valenceromansagglo.fr/
http://www.impot.gouv.fr/
http://www.impot.gouv.fr/
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LES ASSOCIATIONS DE MONTVENDRE 

LES AMIS DE MONTVENDRE 

Présidente : ROCHETTE Monique 

Vice-président : REGIMBEAU Charles et GOUBY Jean-

Bernard 

Secrétaire : BRUGE Catherine 

Trésorière : DANJOUD Françoise 

Monique.rochette@hotmail.fr 

Tél : 06.80.02.31.04 

MONTVENDRE SPORTS ET LOISIRS 

Président : GELIBERT Serge 

Secrétaire : DOULCET Jérôme 

Trésorier : FARIA José 

Serge.gelibert69@orange.fr 

Tél : 06.47.70.84.94 

LES ENFANTS DU MONT VENUS 

Président : CHOVIN Sonia 

Secrétaire : CHARVET Audrey 

Trésorière : BRET Rémi 

sonia.chovin@hotmail.fr 

Tél : 06.80.07.44.32 

 

LA COMEDIA 
Présidente : Marie-France RICHAUD 

Vice-présidente :  ROUDIER Laurence 

Secrétaire : BARLATIER Anne-Marie 

Trésorière : QUENARDELLE Sylvie 

Richaud.georges@neuf.fr 

Tél : 04.75.59.24.54 

CLUB DES 3 PONTS 
Présidente : OLAGNON Françoise 

Trésorier-Secrétaire : MARIUSSE M.Joséphe 

jeanfrancoise.olagnon@orange.fr 

Tél : 04 75 59 24 24 

 

ACCA  

Président : DURAND Gérard 

Secrétaire : GELIBERT Benoît 

Trésorier : MICHELOT Sylvain 

Tél : 06.22.32.38.53 

 

AMICALE DES PARENTS 
Présidente : MORENO-COURBIS Agnès 

Vice-Présidente : ANDRAUD-GRUGET Véronique 

Secrétaire : GUILLOTON Audrey 

Sec-adjointe : BRESSAN Laure 

Trésorière : RIANDEY Virginie 

 

www.apemontvendre.com 

apemontvendre@gmail.com 

 

RESTAURANT SCOLAIRE 

Président : CHARRIERE Dominique 

Secrétaire : CAPELLE Valérie 

Trésorière : GELIBERT M.Danielle 

Cantine.montvendre@gmail.fr 

Tél : 06.75.02.57.41 

ANCIENS COMBATTANTS 

Président : CHAPON André 

Secrétaire : MARIUSSE Michel 

Trésorière : BESSON Nicole 

Andre.chapon@orange.fr 

Tél : 04.75.59.28.13 

SAPEURS POMPIERS 
Président : FERRAND Pascal 

Secrétaire : BARLATIER Thomas 

Trésorier : CHAPRE Thierry 

pascal.ferrand50@sfr.fr 

Tél : 06.07.80.96.23 

EN AVANT MONTVENDRE 

Président : ROMAN Fabrice 

Vice-Président : LUCAS André 

Secrétaire : GRUGET Romain 

Sec-adj : JULLIAN Magali 

Trésorière : BOUCHARD Sabrina 

Très-adj : ARMENIER Audrey 

fabrice.roman@nordnet.fr 

Tél : 04.75.55.14.37 

LES COPAINS D’ABORD 

Président -PETIT Adrien 

Trésorière : GELIBERT Marie-Danielle 

Tél : 06.13.46.19.50 

 

BOOSTER26 

Président : Didier Lejour 

booster26@orange.fr 

Tél : 06.34.20.76.46 

 

 

USEP MONTVENDRE 

Présidente : LECOUR Sophie 

Trésorier : DESENFANT Denis 

Secrétaire : SANCHEZ Pedro 

ecolemontvendre@laposte.net 

 

Maj : le 11/11/16 
 

 
 

 

mailto:Serge.gelibert69@orange.fr
mailto:remibret@gmail.com
mailto:Richaud.georges@neuf.fr
mailto:jeanfrancoise.olagnon@orange.fr
http://www.apemontvendre.com/
mailto:apemontvendre@gmail.com
mailto:Cantine.montvendre@gmail.fr
mailto:Andre.chapon@orange.fr
mailto:pascal.ferrand50@sfr.fr
mailto:fabrice.roman@nordnet.fr
mailto:booster26@orange.fr
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Tarifs 2017 (Sans augmentation)

SALLE COMMUNALE   Montvendre Extérieur 

Soirée privée (1 salle) 120 € 300 € 

Samedi 8 h au dimanche 20 h 150 € 400 € 

Journée de 8 à 20 h  1 salle 90 € 200 € 

                        2 salles 130 € 300 € 

loto, belote etc… 1 salle

         2 salles 

gratuit 150 € 

200 € 

Assemblée Générale    gratuit 100 € 

Réunion     50 € 100 € 

Apéritif     30 € 60 € 

Repas associations  60 € 120 € 

Gymnastique, club personnes 

âgées          par 10 séances 

 à partir de la 11éme 

 

7 € 

3 € 

 

14 € 

6 € 

Caution 300 euros 

 

PUBLICITE BULLETIN POUR UNE PARUTION 

Entreprises Entreprises 

Montvendre 

PRIX 

Entreprises 

Extérieures 

PRIX 

Noir et blanc 

1/8 carte de visite 25 € 45 € 

1/4 page 60 € 80 € 

1/2 page 100 € 120 € 

1 page 180 € 200 € 

Couleur 

1/4 page 80 € 100 € 

1/2 page 120 € 150 € 

page 200 € 240 € 

site internet 30 €/mois  

    

 

BRANCHEMENT EAU 

Raccordement effectué dans le 

cadre de travaux entrepris par 

la commune  

458 € 

Raccordement AEP zone 

commerciale, artisanale et 

lotissement   

380 € 

BRANCHEMENT EAU (suite) 

Raccordement effectué en 

dehors de travaux communaux  

305 € 

Participation réouverture  75 € 

BRANCHEMENT ASSAINISSEMENT 

Particip°assainissement collectif 1 500 € 
 

 

 

TARIF PHOTOCOPIES 

A4 0,15 € 

A3 0,30 € 

20 à 50 0,12 € 

Au-delà de 50 0,08 € 

ENVOI FAX 

1 feuille 1,00 € 

les suivantes 0,50 € 

Droit de place 2€ le ml 

 
 

TARIFS-CIMETIERE 

COLUMBARIUM 

Concession 50 ans 300 € 

Concession 30 ans  200 € 

Concession 15 ans 150 € 

Plaque par famille 60€ 

Jardin du souvenir 

Plaque sur la stèle 30 € 

CONCESSION CIMETIERE 

le m2 Perpétuelle 115 € 

le m2 Trentenaire 45 € 

 

TARIFS DE L'EAU ET ASSAINISSMENT HT 

Abonnement de l'eau par an 48 € 

Abonnement assainissement par an 48 € 

le m3 d'eau 0,60 € 

le m3 assainissement 0,60 € 
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Agenda 2017 

JANVIER 

  6 Vœux du Maire 

 13 Vœux des associations 

          

 

FEVRIER 

   3 Loto des écoles 
 

MARS 

 04 A.G.Anciens Combattants 

 14 A.G.Club 3 ponts 

 11 A.G. Amis Montvendre 

 

AVRIL 

 7  Carnaval des écoles 

 23 Election présidentielle 

 30 Foire aux fleurs 

 

MAI 
 1er Concours de boules & 

Omelette  

 7 Elect°présidentielle 2°tour 

 8 Commémoration 39-45 

 28 Foire aux greniers 

 13 1ère représentation la 

Comédia 

 

MAI (suite) 
 20 2ème représentation 

 23 Soirée pizza (APE) 

 27 Foot détente (booster) 
 

 

JUIN 

 23 Fête des écoles 

 24 Fête de la musique 

 

AOUT 

 26 27 28 Vogue 

  Pétanque triplette&bal 

  Pétanque doublette/bal/feux 
d’artifices 

    Concours boule 

lyonnaise/super défarde 
        
 

 

NOVEMBRE 
 5 Foire aux Arbres 

 11 Armistice 14-18 
 

 

DECEMBRE 

  10 Marché de Noël 

   9 repas des aînés 
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Horaires d’ouverture Mairie 
Lundi, Mardi, Jeudi 9h à 12h-13h30 à 16h45 

Vendredi 9h à 12h-13h30 à 19h 

Fermé le mercredi et samedi 

Permanences 
Lundi 13h30-14h30 : Mr Bruno SERVIAN 

Mardi 13h30-14h30 : Mme Martine CARAYON 

Jeudi 11h00-12h00 : Mr Pierre SAYN 

Vendredi 18h00-19h00 : Mr Stéphane PHILIBERT 

 

Appels d’urgence 
Mr SERVIAN Bruno : 06.80.99.20.72 

Mr PHILIBERT Stéphane : 06.42.22.51.86 

Mme CARAYON Martine : 06.84.60.69.12 

Mr SAYN Pierre : 06.83.17.49.98 

 

Mairie 
1, Place de la Maie 

26120 Montvendre 

Tél : 04-75-59-06-13 Fax : 04-75-59-03-86 

Courriel : mairie@montvendre.fr 

Site internet : montvendre.fr 

Horaires déchetterie 
Lun-Merc-Vend :  

10h à 12h-15h à 18h 

Mardi-Jeu :  

15h à 18h 

Sam : 9h à 17h 

Tél : 04 75 59 18 65 

Assistantes maternelles  
DEPLANTE Magali, les cédres, Montvendre, 04.75.25.38.90 ou 

06.49.62.87.29 

JACQUAMET  Régine, l’Argot, Montvendre  04.75.40.84.71 

PERMINGEAT Anne-Marie, le village, Montvendre 04.75.59.24.86 

TRAPIER Nadia, le village, Montvendre 04.75.59.95.80 

ZAMBELLI Emmanuelle, Lot Riousset, Montvendre 04.75.60.52.28 

Bibliothèque : 

Jeudi & vendredi :  

15h0 à 17h00 

Samedi :  

11h00 à 12h00 

 

Horaires d’ouverture Agence  
Postale Communale 

Lundi, Mardi, Mercredi, Jeudi, 

Vendredi 8h30 à 12h 

Le bulletin en couleur est à télécharger 

sur montvendre.fr 

Valence Romans Agglo 

Avenue de la Gare - BP 10388 

26958 Valence Cedex 09 

téléphone : 04 75 81 30 30 

Contact internet 

www.valenceromansagglo.fr 

Rubrique « nous contacter » 

 

 

mailto:mairie@montvendre.fr
http://montvendre.fr/
http://www.valenceromansagglo.fr/
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Les Vœux du Maire et du Conseil 

Cérémonie du 8 mai 

Cérémonie du 11 novembre 

Les vœux des associations 

Rétro 2016 

Vide grenier 

Foire aux fleurs  

Course aux flambeaux 
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La vogue 

Tour de France 

Réunion passage à Valence Romans Agglo  
au 1er janvier 2017 

Repas intergénérationnel 

Repas des aînés 

 

Vogue 2016 

Foire aux fleurs 
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Rétro 2016 (suite) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

   

 

1 

 

 

 

 

   

 

Figure 2Tour de France 

 

Équation 1 

 

 

 

 Création d’un trottoir et pose de coussins 
berlinois Route de la Baume  

 

 

Figure 3Mini 

 

 

Foire aux arbres 

Carnaval des écoles 
Street art des CM2 

Le nouveau plan d’eau 

Le nouveau city 
Park 

 

Jeu de boules 

Elargissement chemin creux 
creux 
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